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Mandares de la Oca (Alava)

TRES MUERTOS EN UNA 
EMPRESA DE EXPLOSIVOS

Vitoria.— Al menos tres per
sonas han fallecido como conse
cuencia de una explosión que ha 
tenido lugar pasada las once de 
la mañana en la empresa «Ex
plosivos Alaveses», ubicada en 
la localidad alavesa de Manda
res de la Oca.

Según ha informado a «Efe» 
un directivo de la citada empre
sa, «puede haber más personas 
muertas, pues en el pabellón 
donde se produjo la explosión 
estaban trabajando siete perso
nas, y en estos momentos esta
mos en las labores de búsqueda 
y limpieza de escombros».

La identidad de las tres per
sonas fallecidas es la siguien
te: Esther Laconcha, Inés Arro
yo y Pablo Serrano.

Asimismo hay tres personas 
más heridas, que han sido tras
ladadas a diversos centros hos
pitalarios. Los heridos son José 
María Villate, Virgilio Puebla y 
María del Carmen Yarza.

Las personas que han resul
tado heridas han sido traslada
das a diversos centros hospi
talarios de la ciudad, donde en 
estos momentos están siendo 
atendidos.

La explosión tuvo lugar en el 
pabellón de control de calidad, 
Que, según un directivo de la 
empresa, «ha volado íntegra
mente». En el citado pabellón 
trabajan habitualmente unas 
doce personas, pero hoy, con-

«Loto»
Un único acertante, 
en Tenerife, cobrará 
549 millones

Madrid.— Sólo hay un máxi
mo acertante del sorteo de la Lo
tería Primitiva celebrado ano- 
cheen Madrid, cuando se ha es
crutado el 80 por ciento de los 
boletos. '

El máximo acertante selló su 
boleto en Tenerife y, si no apa
leen más acertantes, cobrará 
49.665.794 pesetas, según ha 

ln,°rmado el Organismo Nacio
nal de Loterías.

06 segunda categoría (5 
^ciertos y el complementario) 

an aparecido 18, quienes co
rarán 11.451.371 pesetas cada 

t¡no; los de cinco aciertos, co
rarán 360.000 pesetas, mien- 
ras que los de cuatro percibirán 

200 pesetas y 730, los de 
’res.
. *-a combinación ganadora fue 
“Sl9u¡ente: 13-19-25-41-48-49. 
r urnero complementario, 42. La 
4ecaudación ascendió a pesetas 
1 '64.134.800.-Efe.
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cretamente, seis de ellas se en
contraban de viaje o en otros lu
gares.

Fuentes del Gobierno Civil de 
Alava han informado a «Efe» 
que «en la zona se han detec
tado productos tóxicos, por lo 
que la Guardia Civil ha acordo
nado el lugar».

Hasta el lugar de los hechos 
se han desplazado el goberna
dor civil de Alava, César Mila
no, y efectivos de Protección 
Civil.

«Explosivos Alaveses», una 
empresa dependiente de Explo
sivos Rio Tinto, cuenta con una 
plantilla de 300 trabajadores y 
está ubicada en la localidad de 
Mandares de la Oca, a doce 
kilómetros de Vitoria.— Efe.

Consejo de Ministros
Remitido a las Cortes 

el proyecto de Ley de Reforma 
del Mercado de Valores

Acusación de Ardanza:
«EL P.S.O.E. QUIERE TENER 

LAS MANOS LIBRES»

Madrid.— El Consejo de Mi
nistros, que se ha celebrado en 
el Palacio de la Moncloa bajo la 
presidencia del vicepresidente 
Alfonso Guerra en ausencia de 
Felipe González, que asiste a la 
cumbre de la CE en Bruselas, 
comenzó a las nueve y media de 
la mañana.

El Consejo de Ministros estu
dió hoy la remisión a las Cortes 
del proyecto de Ley de Reforma 
del Mercado de Valores que pre
vé, entre otras cuestiones, la in
terconexión de las cuatro Bol
sas españolas.

En la reunión del Gobierno se 
acordó la creación de la Compa
ñía Española de Financiación 
del Desarrollo (COFIDES), que 
tendrá como fin aumentar las 
ayudas e incrementar la presen
cia española en los países en 
desarrollo.

Suquía, enviado 
del Papa a Perú
Ciudad del Vaticano.— El 

Papa Juan Pablo II ha designado 
al cardenal Angel Suquia Goi- 
coechea, arzobispo de Madrid y 
presidente de la Conferencia 
Episcopal española, enviado es
pecial al congreso eucaristico- 
mariano bolivariano, que tendrá 
lugar en Lima (Perú) del 7 al 15 
de mayo; Juan Pablo II asistirá 
personalmente a su clausura.— 
Efe.

Necesito LOCAL 
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• . :------ o
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Reunión del Consejo Europeo

ULTIMO INTENTO PARA LLEGAR 
A ALGUN ACUERDO EN BRUSELAS

Bruselas.— El Consejo Euro
peo inició hoy su segundo y úl
timo día de reuniones para tra
tar de aprobar la reforma finan
ciera de la CEE, aunque en su 
primera jornada de debates, 
centrada en el aumento de los 
fondos estructurales y la disci
plina presupuestaria, no llegó a 
ningún acuerdo.

CONSULTAS BILATERALES

Los jefes de Gobierno o de 
Estado de la CEE iniciaron, po
co después de comenzar la últi
ma jornada del Consejo Euro
peo, consultas bilaterales sobre 
los cuatro grandes capítulos de

Además, entre otros asuntos, 
el Gobierno fijó en 11.000 millo
nes de pesetas los créditos para 
los programas de apoyo para la 
incorporación de jóvenes a la 
actividad agraria en 1988. Esta 
cifra supone un incremento del 
80 por ciento respecto de la 
media de los créditos concedi
dos en otros años para jóvenes 
que quieran iniciar su actividad 
en la agricultura o modernizar 
las explotaciones agrícolas.

EL RECUERDO 
DEMARILYN MONROE

La modelo Kay Kent, maquilla
da y vestida como la fallecida 
estrella de la pantalla Marilyn 
Monroe, luce la blusa que lleva
ba la «sex-simbol» en la película 
«Bus Stop», que fue vendida en 
subasta en la casa Sotheby's 
ayer por aproximadamente un 
millón y medio de pesetas.— 
(Telefoto Efe) 

la discusión.
El canciller alemán Helmut 

Kohl no presentó esta mañana, 
tal como estaba previsto, un 
documento de síntesis sobre 
los debates de la jornada de 
ayer, lo que se interpreta como 
un intento franco-alemán de ob
tener algunas ventajas antes de 
presentar un texto de compro
miso.

Fuentes comunitarias insis
ten en que el acuerdo depende 
de un hilo y que el éxito o fra
caso de la «cumbre» está en 
función del ajuste de las posi
ciones de uno y otros países 
sobre la reforma financiera, re

Vitoria.- El lendakari del Go
bierno vasco, José Antonio Ar
danza, ha asegurado que el Par
tido Socialista «lo que quiere es 
tener en este momento, las ma
nos libres para poder actuar sin 
contar con los partidos vascos».

Estas declaraciones eran efec
tuadas por el lendakari en res
puesta a la negativa del PSE- 
PSOE y EA de acudir a la reunión 
convocada para hoy por Ardanza 
en Ajuria-Enea, con los partidos 
vascos que firmaron hace exac
tamente un mes el acuerdo para 
la normalización y pacificación 
de Euskadi. „

Ardanza criticó duramente la 
actitud del PSE-PSOE y señaló 
que a su juicio las razones de la 
negativa de los socialistas de 
acudir a la reunión están en el úl
timo congreso del PSOE y la si
tuación particular de Txiki Bene- 
gas, secretario general de los so

Ei Ayunta
.... ... ..... ..... ... ... miento pedirá 

un préstamo urgente de 60 millones 
de pesetas por falta de liquidez

Nuevas tarifas para el servicio 
de taxis

Máxima respuesta a la huelga 
de auxiliares administrativos : 

de hospitales

Subida en las cotizaciones 
en todas fas especies ganaderas, 

en et mercado de ayer

SEGOVIA

forma agrícola, fondos estruc
turales y disciplina presupues
taria.

GONZALEZ, OPTIMISTA

El presidente del Gobierno 
español, Felipe González, se 
muestra optimista ante la posi
bilidad del acuerdo, aunque 
cualquier desajuste en uno de 
los capítulos podría desencade
nar el fracaso, por lo que habría 
que esperar a la próxima «cum
bre» de Hannover para resolver 
las divergencias entre los «do
ce».—Efe

(Más Información en pág. 10)

cialistas vascos.
El presidente del Ejecutivo 

vasco mostró su preocupación 
por la actuación de los socialis
tas, en un momento en el que los 
partidos políticos «tienen que ser 
los protagonistas de todo el pro
ceso y el PSOE pretende actuar 
ai margen».

Ardanza enfatizó que él no es 
«ningún recadista ni lacayo» del 
PSE-PSOE, en relación a las de
claraciones de Benegas en las 
que éste le recordaba que era 
lendakari gracias a los 19 parla
mentarios socialistas y a la nece
sidad de evacuar consultas pre
vias con los socialistas.

De Eusko Alkartasuna, el parti
do que preside Carlos Garaikoet- 
xea, el lendakari atribuyó la de
terminación de no asistir a la 
convocatoria como el fruto «de 
los complejos» que mantiene 
este partido.-Efe

M.C.D. 2022
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apunte del día
Abandono de la tierra

Ayer y hoy son días que no han de pasar desapercibidos 
en el medio agrario. En Bruselas, los presidentes y primeros 
ministros de los doce Estados miembros de la Comunidad 
Económica Europea, discuten, entre otros Importantes asun
tos, el denominado «paquete agrícola», que ya hiciera fraca
sar la anterior cumbre celebrada en Copenhague.

El «paquete agrícola* viene a proponer como solución a 
los problemas de excedentes de la CEE lo que a nivel comu
nitario viene llamándose «set-aslde», ni más ni menos que el 
abandono de la tierra. Los procedimientos que se barajan son 
dos: jubilaciones anticipadas o abandono de la producción, 
mediante una prima que se percibiría al no utilizar las fincas 
para fines agrarios al menos durante cinco años.

España no debiera asentir sin más a tales pretensiones. 
No en vano somos el país que menos contribuye al incremen
to de los excedentes comunitarios y éstos ya eran arrastrados 
por los restantes socios de la C.E. antes de nuestro Ingreso.

Proponer el abandono de la tierra cuando la Comunidad 
padece un alto índice de paro es visto con no muy buena cara 
en el resto de Europa. Entonces ¿cómo ha de serlo en 
España, donde tenemos el mayor índice de paro del conjunto 
de países comunitarios?

El «set-aslde» con ser graVe para el conjühto del medio 

agrario, Incluido el de nuestra provincia, resultaría ciertamen
te doloroso para determinadas zonas de España donde el 
presupuesto del subsidio agrario es elevado y la pérdida de 
jornales y de todos los gastos que una explotación conlleva 
resultaría poco menos que escandaloso.

MANOS UNIDAS: CAMPANA 
CONTRA EL HAMBRE

Sobre la mesa tengo una curti- 
lla en blanco. Se me ha enco
mendado una difícil taresa: es
cribir unas notas sobre el hambre 
en el mundo ¡El Hambre!, así 
con mayúsculas, algo que me es 
tan lejano como el primer viaje a 
Marte, algo que no me roza, que 
no va conmigo, y ¿qué se puede 
decir de lo que no se conoce?

Para ambientarme me he ro
deado de folletos, revistas, pro
paganda editada por la organiza
ción «Manos Unidas-Campaña 
contra el hambre». Durante un 
buen rato los hojeo y los estudio 
con atención. No soy aficionada 
a los números, las matemáticas 
me dieron siempre dolor de ca
beza, pero estas estadísticas, to
dos estos datos y gráficas me di
cen muchas cosas: me hablan de 
hombres y mujeres que dedican 
gran parte de su vida a luchar 
contra esta lacra de la humani
dad, contra el gran escándalo del 
hambre del que todos, en mayor 
o menor grado, somos respon
sables.

Estos datos me dicen que esa 
impotencia para resolver tan gra
vísimos problemas, si de verdad 
quisiéramos, podría ser sólo 
aparente y un pretexto; que to
dos, todos, estamos implicados; 
que las campañas y proyectos 
que estas organizaciones no gu
bernamentales realizan en el ter
cer mundo alivian más de lo que 
creemos la penosa situación de 
estos pobres seres que son 
nuestros hermanos.

COMPRE 
EN SEGOVIA

El Come 
a su disp ■ 
y Vd. le ayud< - 
a superarse

«Si tu quieres es posible» es el 
lema de la campaña para este 
año. Es un grito, una invitación, 
pero sobre todo, un mensaje de 
esperanza. Los hombres van to
mando conciencia de que aquí 
no hay más que una cuestión de 
justicia, pues ya no se puede ha
blar de caridad, resulta anacróni
co, nadie se engaña.

Esta semana se nos invita a re
flexionar, a orar y a prestar nues
tra ayuda económica a estos dos 
tercios de humanidad suficiente. 
Es una ocasión que se nos brinda 
para ser generosos, es decir para 
ser más grandes, más libres y 
más felices. Vamos a aprove
charla.

C.M.U.

La corte de los milagros

KIO: El silencio es oro
La irrupción en nuestro país de 

los grandes grupos económicos 
y financieros ha traído toda una 
serie de prácticas que no estába
mos acostumbrados a ver. Por 
ejemplo, en esta Corte de los mi
lagros ha sorprendido la forma 
de actual del poderosísimo KIO.

Pero ¿qué es KIO? Nadie lo 
sabe... hasta ahora. Eurocentral 
Press ha revelado en su confi
dencial quiénes son y cómo ac
túan los ejecutivos de KIO.

Es una organización de carác
ter gubernamental, dependiente 
del Ministerio de Economía de 
Kuwait, y está dirigida desde 
Londres por diplomáticos.

La regla de oro de KIO es el se
creto. No se da información so
bre el número de efectivos hu
manos con que cuenta, tampoco 
se da información de las opera- 

ones, salvo cuando éstas su
, >onen adquirir una participación 
superior ai 5 por ciento en una

El I. V. A. en los arrendamientos 
de locales de negocio

Haciéndome eco de la in
quietud que la sujeción al Im
puesto sobre el Valor Añadido 
de todos los arrendamientos 
de locales de negocio ha sus
citado entre los diversos pro
pietarios de fincas urbanas, y 
estimando que la misma pue
de ser contraria a la legisla
ción comunitaria y supone la 
creación de un nuevo impues
to que no sustituye a ningún 
otro anterior, quiero exponer 
en unas breves lineas lo que 
sucede en otros países del 
Mercado Común Europeo y la 
opinión de esta Cámara de la 
Propiedad Urbana y del Con
sejo Superior de Cámaras al 
respecto.

La Sexta Directiva aproba
da por el Consejo de la Comu
nidad Económica Europea ex
cluye expresamente del ám
bito de aplicación del I.V.A. el 
arrendamiento de bienes in
muebles y ninguno de los paí
ses miembros —con la sola ex
cepción de España— sujeta a 
tributación por el IVA los 
arrendamientos de locales de 
negocio como se desprende del 
siguiente resumen:

1. En BELGICA, la Ley 
de 3 de julio de 1969, que 
aprueba el Código del IVA, 
sujeta al Impuesto la cesión 
de derechos de disfrute de bie
nes inmuebles y sólo de modo 
excepcional la de un inmueble. 
Las excepciones se refieren a 
constructores y promotores, a 
quienes hayan adquirido tales 
bienes soportando la repercu
sión del Impuesto, a alojam- 
mientos, aparcamientos, ca
jas de seguridad, contratos de 
arrendamientos con opción a 
compra, etc. (Arts. 8, 9 y 10 
de la Ley).

2. En FRANCIA, el art. 
261 del Código General de 
Impuestos declara exentos del 
IVA, los «arrendamientos de 
locales vacíos».

3. En GRAN BRETAÑA, 
se declara asimismo exenta, 
en general, la cesión de dere
chos sobre terrenos o inmue
bles salvo en lo que se re
fiere a alojamientos, aparca
mientos, caza y pesca, aprove
chamientos forestales, garajes 

entidad, y por ello se genera la 
obligación legal de informar.

El gran triunfo de la gestión 
KIO es el hecho, frecuente por 
otra parte, de que en 24 horas 
puede adquirir y vender un gran 
paquete de acciones, con bene
ficios.

j<IO no dispone de tiempo para 
gestionar los negocios. No es su 
trabajo. Sin embargo, destaca 
por su eficacia en el manejo de 
las participaciones en otras em
presas. Donde las grandes enti
dades de la City necesitan el 
concurso de centenares de per
sonas, KIO destaca equipos mí
nimos en cuanto a número de 
personas, pero capaces de reac
cionar de inmediato. Esto evita 
los largos procesos de decisión 
en los que quedan implicados 
varios escalones jerárquicos.

Desde el «big bang», KIO ha 
realizado una media del 1 por 
ciento de la cifra de negocios

J. Gómez Darmendrail
Presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana

y amarres (Valué Add Tax Act. 
1983.5, schdule 6. Grupo 1).

4. En ITALIA, se declaran 
exentos, en general, los arren
damientos de bienes inmue
bles, no aplicándose esta exen
ción al arrendamiento de em
presas ni a las operaciones 
«Leasing» (Art. 10, 8 
26 octubre 1972, 633).

D.P.R.

5. En ALEMANIA, 
4.12 de la Ley del IVA 

el art. 
de 26

de noviembre de 1979 delcara 
exentos, como regla general, 
los arrendamientos de 
inmuebles.

6, 7 y 8. Lo mismo 
en HOLANDA, Leyes 

bienes

ocurre 
de 29

de junio de 1968, y 1 de enero 
de 1969); LUXEMBURGO 
(Leyes de 5 de agosto de 
1969 y Ley de Armonización), 
e IRLANDA (Valué Added 
Tax - Act. 1972 y normas de 
amortización).

9. En PORTUGAL, el Có
digo del IVA de 26 de diciem
bre de 1984 ha seguido al pie 
de la letra, en claro ejemplo 
de prudencia legislativa, el 
precepto de la Sexta Directi
va, al declarar exentos los 
arrendamientos de bienes in
muebles, con las solas excep
ciones previstas en la misma: 
alojamientos, aparcamientos, 
máquinas industriales, cajas 
de seguridad y espacios dedi
cados a exposiciones y publi
cidad (Art. 9.30).

10. En GRECIA, el temor 
a una inflación de nefastas 
consecuencias para la preca
ria economía griega, ha movi
do al Gobierno a no implantar 
el IVA hasta el 1 de enero de 
1987 del que ha eximido los 
locales de negocio, según os 
manifiesta la Embajada espa
ñola en Grecia.

No hemos podido examinar 
la legislación danesa, aunque 
según nuestras referencias 
tampoco aplica el IVA a los lo-1 
cales de negocio, restando úni
camente el examen de la legis
lación española que ofrece ma
tices peculiares en materia de 
IVA que en la interpretación 
común pueden determinar que

diaria del Stock Exchange. Está 
considerado el mayor operador 
de ese centro financiero, supe
rando incluso a Prudential, el gi
gante de los negocios y del sec
tor inmobiliario. Antes del 27 de 
octubre de 1986, tiempo en el 
que la actividad del mercado lon
dinense de acciones era menor, 
KIO realizaba por sí solo hasta el 
5 por ciento de las transaciones 
diarias.

Se estima que los fondos ges- 
• tionados por KIO son del orden 

de los 12 billones de pesetas. Ac
tualmente KIO tiene intereses «a 
largo plazo» en tres sociedades 
que controla por completo: Hays 
Grup, Autobar y Saint Martins 
Property Group. Entre las tres 
emplean a unas 5.000 personas.

Aparte de BP, KIO posee inte
reses que superan el 5 por ciento 
del capital en un gran número de 
sociedades, y no precisamente 
pequeñas, caso del Boyal Bank 
of Stoclant, y Hogg Robinson.

Es regla general, también, que 
KIO no intervenga en la gestión 
de las sociedades cuya capaital

ESPAÑA sea el único país de 
la Comunidad Económica Eu
ropea en que se sujete al IVA 
las rentas de los arrendamien
tos de locales de negocio en 
general.

Las Cámaras de la Propie
dad Urbana entendemos desde 
un aspecto de política econó
mica interna, que la sujeción 
al IVA de los arrendamientos 
de locales de negocio debe es
timarse totalmente desaconse
jable por el indiscutible efec
to alcista que puede provo
car; por el estancamiento del 
mercado de locales de nego
cio en alquiler; por el carác
ter discriminatorio entre los 
comerciantes con rentas anti
guas y los nuevos comercian
tes a quienes sitúa en. franca 
inferioridad tributaria respecto 
de los comerciantes comunita
rios.

Por otra parte,, las obliga
ciones formales derivadas de 
la compleja regulación del IVA 
no pueden ser asumidas por 
cualquier particular desprovis
to de la necesaria infraestruc
tura contable, arriesgando en 
la mayoría de las ocasiones ori
ginar mayores gastos que los 
hipotéticos rendimientos que 
pueden resultar para la Ha
cienda Pública.

Por todo ello, el Consejo Su
perior de. Cámaras Oficiales 
de la Propiedad Urbana, se ha 
dirigido al ministro de Econo
mía y Hacienda solicitando 
que se elabore a la mayor bre
vedad un Proyecto de Ley so
bre modificación de la Ley y 
Reglamento del Impuesto so
bre el Valor Añadido actual
mente en vigor, excluyendo 
del ámbito de aplicación del 
Impuesto a la totalidad de los 
arrendamientos de bienes in
muebles, y por tanto a los 
arrendamientos sobre locales 
de negocio, evitando asi la 
discriminación de la que son 
objeto los propietarios españo
les de dichos locales sobre los 
propietarios del mismo tipo de 
locales de otros países miem
bros de la Comunidad. /

controla en parte, para no 
der visión» y asi reaccionar 
más agilidad. Tampoco en 
los Consejos de Administra 
para no tomar conocimiemente 
informaciones Presu?tfpc ac- 
susceptibles de impedir 
tuar con libertad, so pena 
currir en delitos “de mi 
(Insider trading). tene-

Y estos señores ya aC. 
mos aquí, en nuestro Pa • 
tuando.

Josep Caries Clement

ULTIMOS DIAS
EN LAS SUPER REBAJA

SON LAS SUPER REBAJA

M.C.D. 2022
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Los auxiliares 
administrativos 
de los hospitales
segovianos, 
hoy, en huelga

El Ayuntamiento solicita un préstamo 
de sesenta millones ante la ausencia de liquidez

y para realizar pagos puntuales
Los auxiliares administrati

vos del Hospital General y del 
Hospital Policlínico de la capital 
ian secundado hoy una huelga, 
xn una repercusión del cien por 
cien, a excepción de los servi- 
vicios minimos, convocada a ni
vel nacional por los sindicatos. 
Asimismo se ha sumado a una 
concentración que también tie
ne lugar hoy ante el Ministerio 
de Sanidad y Consumo.

Entre otras reivindicaciones, 
exigen que la Administración 
les garantice el acceso a los 
grupos administrativos, de ges
tión y técnico, ya que actual
mente tienen bloqueadas las po
sibilidades de promoción pro
fesional.

Según un comunicado del Sin
dicato de Trabajadores de la 
Salud de CC.OO., la Sección 
Sindical del Hospital General in
forma que los minimos fijados 
para esta huelga, unilateral
mente por la dirección del cen
tro. introducen como trabajos 
minimos tareas que no fueron 
consideradas como tales en con- 
fiictos anteriores. «Lo cual, aña
den, demuestra una vez más la 
atención por parte de la Ad
ministración de recortar los de
rechos de huelga y, por tanto, la 
posibilidad de defensa de sus in
tereses por parte de los trabaja
dores».

Sucesos

Vuelve a caer 
°tro vehículo
P°r el terraplén 
de la Cuesta 
de San Bartolomé

A las 11,30 horas de ayer, y 
según nos informa la Policía 
Municipal, un turismo se preci
só al terraplén existente entre 
® Cuesta de San Bartolomé y 

■ paseo del Obispo. El conduc- 
Or resultó herido y el vehículo 
^uedó seriamente dañado. Con 
68,6 ya son dos los accidentes 
°Curridos de forma similar en el 

ISm° sitio. Hace pocos meses 
, r° vehículo se precipitó por el 
'ado terraplén. El conductor, 

a mujer, resultó ilesa y el ve- 
h,culo intacto.

Ia 0,r° accidente ocurrió ayer en 
e(c®Pital, a las 16,45 horas, en 
t^oc3860 Conde Sepúlveda, al

un camión ydos turis* 
. • t^o hubo que lamentar da

s Personales.

GuarH Ubsector de Tráfico de la 
dos la Civil nos da cuenta de 
dueoaCC'den,es de circulación 
lerasdUrrÍeron ayer en las carre" 

6 nuestra provincia.

kilo'38 20,40 horas, en el punto 

2'050 de la carretera
fu6nt ' término de Aguila- 
iacgi6, Un turismo se salió de 
•orrJada volcando. El conduc-

6Su|tó herido grave.

A i
^etrn S 23,45 horas, en el kiló- 
dri(j.|r ^°3.600 de la N-l (Ma- 
Abdj0 Un)’ término de Cerezo de

Un ,urismo se sali" de la 
l6si0nQ' । El conductor sufrió 

es ieves.*

Se informa favorablemente una subida en las tarifas de taxis
El pleno del Ayuntamiento, en sesión extraordinaria, aprobó ayer una operación 

de tesorería por 60 millones de pesetas con la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de 
Segovia ante la ausencia de liquidez por la que atraviesa el municipio y la necesidad 
de realizar algunos pagos puntuales a concesionarios y proveedores. Previamente el 
pleno aceptó una propuesta del alcalde, Luciano Sánchez Reus, y una posterior en
mienda del concejal encargado del área de Hacienda, Francisco Javier Bermejo, por la 
que se retiró del orden del día la propuesta de concertación de otro préstamo por 
60 millones con el Banco Atlántico y que el plazo de vencimiento del préstamo con 
la Caja fuera de ocho meses, en vez de seis, con un interés del 13,25 por ciento y del 
0,50 por ciento de comisión de apertura.

El debate de este punto, en el 
que se planteó permanentemen
te la deficiente situación econó
mica por la que atraviesa el 
Ayuntamiento y las previsiones 
que tiene el equipo de gobierno 
en materia de Hacienda, estuvo 
protagonizado por los conceja
les José Ignacio García, del PDF, 
y Angel Agudo Benito, del CDS.

COINCIDENCIA CON EL PDP

José Ignacio García señaló, en 
primer lugar, que sospechaba de 
la existencia de una maniobra 
encubierta por parte del equipo 
de gobierno al presentar las ope
raciones de préstamo por sepa
rado, ya que juntas hubieran as
cendido a una cantidad que, 
para su aprobación, se hacía ne
cesaria la mayoría absoluta del 
pleno. Comentó que hace un 
mes se habían aprobado otras 
operaciones por 115 millones 
por lo que, para una transparen
cia completa, entonces ya se de
biera de haber contemplado una 
sola operación de 250 millones.

Para el concejal del PDP, la fi
losofía del equipo de gobierno 
coincide con los planteamientos 
de su partido cuando el 31 de 
enero de 1987, entonces en el 
equipo de gobierno, presentaron 
una propuesta de operación de 
tesorería por 213 millones de pe
setas para el pago de deudas a 
proveedores y fue rechazada por 
los concejales del CDS y los del 
PSOE.

Atacó verbalmente a Angel 
Agudo que entonces defendió su 
postura en contra de esta opera
ción y le acusó de variar sus posi
ciones cuando se habla de los 
mismos temas. «Le ruego en 
nombre del PDP, le dijo a Agudo, 
que vote a favor de la propuesta 
de su grupo».

Insistió en que esta situación 
económica se podía haber abor
dado hace un año, cuando ellos 
lo propusieron por primera vez, y 
anunció el voto a favor de su gru
po por lo que suponía el présta
mo como evitar la morosidad, 
que desprestigia a la institución, 
y situaciones como las de tener 
que parar al personal porque los 
proveedores no suministran ma
terial por falta de pago. José Ig
nacio García indicó también que 
la corporación debe aspirar a 
darse una norma de conducta 
que permita amortizar las cargas 
crediticias del Ayuntamiento y 
sanear, progresivamente, las ar
cas municipales.

OPERACION FRAUDULENTA

Por su parte, Angel Agudo, 
que dijo ponerse nervioso al es
cuchar al concejal del PDP, afir
mó que éste estaba tergiversan
do sus argumentos ya que tal 
como se presentaba la opera
ción propuesta por el PDP era 

fraudulenta y que el comentario 
que había hecho es que si se iba 
a tomar un acuerdo ilegal ya se 
podía hacer por una operación 
de 700 millones y quitar todas las 
deudas municipales. Además, 
argumentó que la operación pro
puesta en enero de 1987 y luego 
en marzo de ese mismo año, te
nía unas altas connotaciones 
electorales y no se previa ningún 
plazo de amortización, extremo 
éste que negó José Ignacio Gar
cía.

AUSENCIA DE LIQUIDEZ

Javier Bermejo explicó que la 
operación de los60 millones era 
necesaria por la ausencia de, li
quidez del Ayuntamiento, siendo 
necesarios pagos puntuales a 
concesionarios y proveedores, 
debida a acontecimientos pun
tuales como a fallos en los servi
cios de mecanización que han 
provocado un retraso en la expe
dición de los recibos de diversos 
impuestos. Tras negar que hu
biera intencionalidad en separar 
las operaciones de préstamos, el

Al aire 
de la calle

ASI, NO

Aclaremos: No vamos contra 
nadie, y menos contra ningún 
vendedor, porque a todo profe
sional, de la índole que fuere, le 
respetamos al máximo. Pero sí 
queremos dejar constancia de 
algo que viene llamando la aten
ción a muchas personas y que, 
por lo visto, nadie del Ayunta
miento, de la corporación muni
cipal, lo ha observado; o es que 
no resultan sensibles al caso. Al 
pie de la bella y mundialmente 
conocida fachada de la Casa de 
los Picos, se vienen colocando 
puestos de baratija y otros artí
culos; incluso algunos de los pi
cos se utilizan como soporte. Si
tuación anómala es inadmisible 
en una ciudad que es Patrimonio 
de la Humanidad y en uno de sus 
más sobresalientes monumen
tos. ¿No es posible que esos 
puestos se coloquen unos me
tros más abajo, en la Canaleja? 
Todo menos interceptar, como 
ocurre, la Casa de los Picos... o 
cualquier otro edificio similar. 
Pero la determinación hay que 
tomarla ¡ya! y no esperar una se
mana.

concejal de Hacienda comentó la 
intencionalidad del equipo de 
gobierno de mejorar la recauda
ción municipal, ya que ahora sólo 
se consigue, en período volunta
rio, un 16,46 por ciento del pago 
de los impuestos. Entre los obje
tivos, se encuentra dotar de más 
medios a la recaudación ejecuti
va, a la que se ubicará fuera del 
Ayuntamiento, con dos equipos, 
uno para recaudación voluntaria 
y el otro para la ejecutiva. Tam
bién indicó que se va a poner en 
marcha, de inmediato, el padrón 
de plusvalía de la tasa de equiva
lencia de las personas jurídicas.

Miguel Angel Trapero, del 
PSOE, comentó que en el debate 
se estaban mezclando temas de 
saneamiento económico con 
operaciones de tesorería para 
otros fines. Como José Ignacio 
García había indicado qué el 
problema económico • Venía 
arrastrándose desde el gobierno 
del PSOE, Trapero afirmó que, 
en 1982, ellos habían heredado 
una deuda de 100 millones de 
pesetas por operaciones de te
sorería para cubrir déficits y que 
habían mantenido el mismo nivel 
durante los cuatro años siguien
tes, además de emprender una 
importante labor de saneamien
to. Para Miguel Angel Trapero el 
inicio de la solución del problema 
económico municipal pasa por
que se alcancen niveles superio
res de recaudación por la ejecuti
va y porque se resuelve, de una 
vez, el tema de la mecanización 
informática. También criticó al 
equipo de gobierno por aumen
tar los gastos, como los de per
sonal, en unos 100 millones de 
pesetas, sin contemplar un au
mento de los ingresos, lo que de
jaba un escaso margen de ma
niobra.

PARCELA 
PARA CONSTRUCCION 

DEPORTIVA

Tras aprobarse la modificación 
puntual del Plan General de Or
denación referida a la manzana 
M-43-G del polígono Nueva Se
govia, el pleno aceptó la cesión 
gratuita por la Junta de Castilla y 
León de la parcela M-40 del mis
mo polígono para construcción 
de instalaciones deportivas. Va
lorada en más de 18 millones de 
pesetas tiene un asuperficie de 
31.008 metros cuadrados. Se
gún el dictamen, si no fuera des
tinada al uso previsto en cinco 
años revertirá de nuevo a la co
munidad autónoma.

Miguel Angel Trapero rechazó 
este último extremo, lo que fue 
aceptado por la corporación, ya 
que la Junta tiene la obligación 
según marca el plan parcial, de 
cederla sin condicionantes ni im
posiciones. No obstante, según 
el concejal de Deportes, Julio 
Navajo, seguro que antes de cin

co años se ha resuelto el proble
ma de la construcción de las ins
talaciones deportivas, entre las 
que se encuentra el polideportivo 
y la piscina cubierta.

PARCELA PARA CENTRO 
DE SALUD

El Ayuntamiento cede gratui
tamente a la Dirección Provincial 
del Insalud una parcela de 840 
metros cuadrados, en La Albue- 
ra, para reconstrucción de un 
centro de salud, imponiendo la 
obligación de la construcción del 
pretendido edificio en el plazo de 
dos años. De incumplirse tal obli
gación revertirá de nuevo al 
Ayuntamiento. Miguel Angel Tra
pero, que expresó la alegría de 
su grupo porque al fin se aprueba 
este asunto, dijo que estos con
dicionantes impuestos por el 
Ayuntamiento son lógicos y, si se 
hubiera actuado de esta forma 
en otras cesiones de terrenos por 
el municipio, ahora no habría 
problemas con propiedades que 
fueron municipales. En este caso 
hacía una clara referencia a los 
terrenos que el Ayuntamiento ce
dió para acuartelamientos milita
res, alguno de los cuales se ha 
quedado sin el uso para el que 
fueron destinados.

TARIFAS DE TAXIS
El pleno informa favorable

mente una petición de la Asocia
ción Gremial de Auto-Taxi intere
sando aumento de tarifas, que 
pasa ahora a la Comisión de Pre
cios de la Junta de Castilla y 
León. La bajada de bandera pasa 
de 80 a 84 pesetas: cada 1.000 
metros, de 47 a 49 pesetas y hora 
de parada, de 980 a 1.028. La 
elevación ponderada supone el 
5,043 por ciento.

En el pleno de ayer, el Ayunta
miento acordó no asumir el servi
cio de recaudación de los tribu
tos municipales de carácter real 
cuya gestión está a cargo del Es
tado, a excepción de las liquida
ciones de ingreso directo por li
cencia fiscal de actividades co
merciales e industriales y licencia 
fiscal de actividades profesiona
les y de artistas. Se encarga tal 
servicio de recaudación a la Di
putación Provincial, con carácter 
transitorio hasta que se dote a 
los servicios económicos muni
cipales de la infraestructura ne
cesaria para la asunción de la 
gestión precitada.

PRESTAMO DE 121 MILLONES

Se acuerda contratar un prés
tamo con el Banco de Crédito 
Local de España de 121.084.972 
pesetas para financiar inversio
nes consignadas en el presu
puesto de 1987, entre las que se 
encuentran: remodelacion del 
mercado de San José, motos de 
la Policía Municipal, material 
para el Parque Infantil de Tráfico, 
expropiación de tierras en «El 
Zorroclin» para la Escuela de Ca
pacitación Agraira, mejoras de 
viales, jardines, adquisición de la 
fábrica de la Luz Vieja, terrenos 
nuevo cementerio, casa Consis
torial, terminación ampliación 
pista de atletismo, furgonetas de 
electricistas y ayuda a rehabilita
ción de fachadas.

A.M.

M.C.D. 2022
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AGENDA
M k ñDELMTÍl» 1E SESMA

DECIA HACE 50 AÑOS
COMISION DE INCAUTACION DE BIENES 

EN LA PROVINCIA DE SEGOVIA

CALENDARIO EXPOSICIONES
PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

glamentaria para tratar de los 
próximos ejercicios espirituales. 
Se ruega a todas las celadoras 
su asistencia y puntualidad.

Sábado 13 de febrero

Van 44 d ¡as; faltan 322.
Sol: De 8,12 a 18,47 horas

Pinturas de Claudine Clowei- 
ller. Hasta el 9 de marzo.

INGRESO EN EL CUERPO 
DE AYUDANTES 

ADMINISTRA TI VOS

TORREON DE LOZOYA

SANTORAL (Obra Cultural de 
la Caja de Ahorros)

Santos: Esteban, Juliana y 
Benigno.

PENSAMIENTO
«Es un gran defecto entre los 

hombres querer arreglarlo todo, 
sin arreglarse a sí mismos». 
(Bossuet).

— Yuste. Oleos y Pinturas. 
Hasta el 14 de febrero de 1988.

— «Tres grabadores de hoy». 
García Ochoa, Andrés Barajas, 
Antonio Zarzo. Del 5 al 21 de fe
brero de 1988.

COLEGIO OFICIAL 
DE ARQUITECTOS

Hasta el

FARMACIA 
DE GUARDIA

ibrero, «,Du¡- *

Para hoy: Mateos Rueda. S.
Francisco, 9.

ker, arquitecto de üna nágva 
era» (Horario de visitas, de 18 a 
21 horas, excepto domingos y 
demás festivos).

REGISTRO CIVIL

Delegación Territorial de la 
Junta de Castilla y León.— Re
solución de 1 de febrero de 1988 
del tribunal calificador de las 
pruebas selectivas para el ingre
so en el Cuerpo de Ayudantes 
Facultativos (Inspectores de 
Campo) de la Administración de 
Castilla y León, por la que se 
convoca a los opositores admiti
dos conforme a la orden de 
7-12-87 de la Consejería de Pre
sidencia y Administración Te
rritorial (B.O.C. y L. n.° 220), 
de 22-12-37), para la realización 
del primer ejercicio de los que 
integran la oposición. Dicha 
prueba tendrá lugar el próximo 
día 23 de febrero de 1988, a las 
17 horas, en la sala de juntas, 
secretaría general: Duque de la 
Victoria, 5, 5.a planta, de Valla- 
dolid.

Se pone en conocimiento de los individuos que tengan 
declarados créditos a su cargo y a favor de personas situadas 
en zona no liberada y a los cuales se les haya comunicado el 
acuerdo dictado por esta Comisión, declarando comprendi
dos dichos créditos en el apartado c) del articulo 4.° de la 
Orden de 3 de mayo de 1937 e ingreso del importe de los 
mismos en la cuenta corriente abierta en la sucursal del 
Banco de España a nombre de la Comisión, que transcurridos 
quince días, contados desde el siguiente al que aparezca este 
anuncio en el «Boletín Oficial», sin haber dado cumplimiento 
a lo ordenado, se expedirá la certificación oportuna para 
hacer efectivos los créditos por la vía de apremio, de confor
midad con lo dispuesto por la Orden de la Presidencia de la 
Junta Técnica del Estado de 21 de enero último.

Segovia, 9 de febrero de 1938. Segundo Año Triunfal.— 
El gobernador civil, presidente.

Iva
PARA HOY

PRIMERA CADENA

PARA MAÑANA

CUPOH NAOTOMM.
Omiso s

15,00, Telediario. 15,35, Falcon 
Crest. 16,30, Tal cual. 17,55, Avance 
Telediario. 18,00, La linterna mágica. 
19,35, Diccionario de la salud. 20,00, 
La hora de Bill Cosby. 20,30, Teledia- 
rio-2. 21,00, El tiempo. 21,15, En fami
lia. 22,30, Viernes cine. 00,15, Teledia- 
rio-3. 00,35, Teledeporte.

70922
El premio mayor es de 2.500.000 de 
pesetas a un único cupón de cada 
serie; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu
pones de cada serie; la de tres, a
5.000, a 
serie; la 
cupones

los 90 cupones de cada 
de dos, a 500, a los 900 
de cada serie; la de una, 

a 100 pesetas.

Se han hecho las siguientes 
inscripóiónes:

Nacimiento: Ofelia Henar Cor

nejo y Muñoz, hija de Francisco’ 
y de María del Henar Julita.

Defunciones: Justina Ajo y 
Villagrán, de 69 años. Luisa Ra
mos y Sánchez, de82 años.

Matrimonio: Valentín Martin
Cabello con María Montserrat 
Sevilla y Gil.

CINE SEGUNDA CADENA

MISOS

EI¿P^IVIPO
JUNTA DELA COFRADIA 

DELA DOLOROSA

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 675,5
Viento del SO
Temperatura máxima: 8,6°

m/m

El próximo día 16, martes, 
celebrará junta general la Cofra
día de la Soledad-Dolorosa de 
Santa Eulalia. Tendrá lugar a 
las ocho y media de la noche, 
en el salón parroquial, con ob
jeto de preparar la novena y los 
actos de la Semana Santa.

En la mañana de hoy JUNTA DEL APOSTOLADO 
DELA ORACION

Hoy, 7,30 y 10,30. Sala MI
RO: «Robocop». Sala ZULOA- 
GA: «Más allá de la realidad».

PÜBÜCACIONESi

15,00, Telediario. 15,30, Las islas vi
vientes. 16,30, Largometraje. 18,00, 
Cortometraje. 18,30, ¿Qué pintamos 
aqui?. 19,00, Capitolio. 19,25, Arte y 
tradiciones populares. 19,40, Avec 
plaisir. 20,00, Fases. 21,00, El mirador. 
21,15, Suplementos 4.21,50, Concier
to. 23,40, Cerca de las estrellas. 01,40, 
Despedida y cierre.

00,30, La ventana indiscreta. 3,03, 
De la noche a la mañana. 7,00, Matinal 
SER. 8,20, Matinal SER. Segovia. 8,30, 
Matinal SER. 8,45, Matinal SER. Sego
via. 10,15, Su programa. 11,03, Super 
Baby. 12,05, Sorteo de la Lotería Na
cional. 12,30, Musical. 13,05, SER de
portivos.. 14,05, Información local. 
14,30, Informativo de las dos y media. 
15,00, Segovia a las tres. 16,03, Sigue 
la fiesta. 17,03, Café de la tarde. 18,05, 
Sigue la fiesta. 19,05, Carrusel balon
cesto. 22,30, Fin de semana. 23,00, 
Hora 25. (Coincidiendo con las horas, 
Informativos SER).

RADIO SEGOVIA FM

«NUEVA EMPRESA» TVE EN CASTILLA Y LEON

Presión atmosférica: 681,8 m/m
Viento del S
Temperatura mínima: 0o 
A las 10 de la mañana: 1,2°

Mañana, sábado, a las seis y 
media de la tarde, celebrará el 
Apostolado de la Oración en la 
iglesia de San Miguel, junta re

En su número 285, esta publi
cación quincenal ofrece, como 
especial, una amplia relación, 
en páginas de color especial, de 
las ferias que se celebran du
rante el año en todo el mundo, 
incluyendo las más destacadas 
de España. Y junto a este suple
mento, un indice que incluye, 
por ejemplo, reportajes sobre 
los salarios de los directivos, el 
papeleo burocrático, bases de 
datos para la empresa, un estu
dio sobre las perspectivas 1988, 
la dirección creativa de Luis 
Bassat y las habituales sec
ciones de esta publicación, con 
noticias y la creación del pre
mio a la incompetencia, que 
N&E concede esta vez a Co
rreos, por su increíble mal servi
cio.

Lunes: 13,30, El deporte. 14,30, In
formativo regional. 18,30, Mirador.

Martes: 13,30, El columpio. 14,00, 
Las cosas deJa vida. 14,30, Informativo 
regional. 18,30, Mirador.

Miércoles; 13,30, El fogón. 14,00^ 
En el campo. 14,30, Informativo regio
nal. 18,30, Mirador.

Jueves: 13,30, A renglón seguido. 
14,30. Informativo regional. 18,30, Mi
rador.

Viernes; 13,30, El deporte. 14,00, 
Castilla y León paso a paso. 14,30, In
formativo regional. 18,30, Mirador.

' Hasta las diez de la mañana progra
mación simultánea con Radio Segovia 
A.M. 10,03, Cita Matinal. 1*1.20, Mira
dor de actualidad. 12,05, Lotería nacio
nal. 12,30, Ultimos éxitos. 13,10, Pano
rama evangélico. 13,30, Conexión con 
Segovia A.M. 17,05, Café de la tarde. 
18,05, En la discoteca... 19,00, Cone
xión con Radio Segovia A.M. (Coinci
diendo con las horas, Informativos de 
la Cadena SER).

PARA MANANA

ROGRAMACION REGIONAL 
PARA MAÑANA

13,05, Avance informativo. 13,10, 
Deportes en Castilla y León. 13,30, In
formativos trece treinta. 13,40, Enclave 
del folk. 15,05, Punto y seguido.

AVISO
SEGOVIA y PROVINCIA 

A los que se encuentren en una de las siguientes 
situaciones:

— Asesores de Empresa.
— Asesores Fiscales.
— Gestores contables.
— Gestores administrativos.
— Administradores de Fincas.
— Atientes libres de Seguros.
— Etcétera.

Le ofrecemos:
— Un negocio muy serio, que le producirá unos apetecibles 

ingresos cada mes. Y en un período de 3 años podrá ad
ministrar un interesante patrimonio.

— La formación se la dará la Empresa.
— Úa actividad a desarrollar será apoyada por Promoción y 

Publicidad.
— La exigencia de resultados se medirá en planes - convenio 

a 3 años.
— La remuneración a su actividad correrá paralela a estos 3 

años, siguiendo un orden de financiación inicial, ayudando 
a la instalación y/o mantenimiento de oficinas y pago de 
autónomos, siendo sucesivo y alternativo este plan de re
muneración.

Interesados escribir a Doping, S. A. c/ Beethoven, 
15, 6.° - 08021 BARCELONA. Ref. 1.441.

GILA, S. A.
DISTRIBUIDOR DE CAMPSA

SEGOVIA
El Consejo de Administración de GILA, S. A., en su reunión 

del día 6 de febrero de 1988, acordó: Convocar Junta General Or
dinaria de Accionistas de la Entidad a celebrar en las dependencias 
administrativas de sus instalaciones de Segovia, c/ Depósitos del 
Agua, 10; el próximo día doce de marzo de 1988, a las dieciséis 
horas en primera convocatoria y veinticuatro horas después en 
segunda, al objeto de deliberar y decidir sobre los asuntos que 
constituyen el orden del día y a continuación se expresan haciendo 
saber a los señores accionistas que los antecedentes y documenta
ción que integra lo acordado en el Consejo se encuentra para su 
examen en las citadas dependencias administrativac donde se ha de 
celebrar la Junta, conforme al siguiente ORDEN DEL DIA:

00,30, La Ventana indiscreta. 3,03, De 
la noche a la mañana. 7.00, Malina 
SER. 8,30, Matinal SER. Radio Sego
via. 9,00, Encuentros en la radio. 10.3 . 
Mirador. 11,00, Cita matinal. 11._ 
Saga de los Porreta. 12,00, Inform 
vo. 12,05, Cita Matinal. 13,00, Informa
tivo. 13,05, Panorama Evangélico. 
13,30, La Rosa de los vientos. 13.3^ 
SER Deportivos. 14,05, Información^ 
cal. 14,30, Informativo de las dos y 
día. 15,03, Segovia a las tres. 1 6,03,_q  
rando con los 40.17,00, A la tarde 5 g 
18,00, Proper GOL 20,00 Informa^”, 
las ocho y conexión con Radio beti , 
via. Coincidiendo con las horas, m
mativos Cadena SER.

&] F rV 
104 1

PARA MAÑANA

1.

2.

3.

4.
5.
Lo

Memoria, Balance y Cuenta de Resultados aprobados por 
el Consejo de Administración del Ejercicio de 1987. Valor 
de la acción.
Gestión del Consejo de Administración. Ratificación y elec
ción, en su caso del Consejo de Administración.
Capital de la Sociedad, aumentos. Ratificación de los des
embolsos efectuados en la última ampliación. Informes y 
acuerdos del Consejo.
Ruegos y preguntas.
Aprobación del acta de la Junta.
que se hace público, en cumplimiento de lo preceptuado

en el articulo 53 de la Ley de Régimen Jurídico de Sociedades 
Anónimas y acuerdo adoptado.

Segovia, 9 de febrero de 1988.-LA PRESIDENTA. GILA, S.A.
Firmado: Carolina González Arrizabalaga.

06,30, El primero de la mañana (W 

08,30, El primero de la
09,00, El primero de la va la 
Viva la gente divertida. 10,00 
gente de Segovia. 11,00. Viva la 9® 
que concursa. 11,30. Viva lage y 
concursa en Segovia. 12,00<'natjvo 
gente del corazón. 12.34. ^'^¿Lncial 
de Segovia. 13,06. Gente confi^ y 
(L). 14,06, Viva la gente de °a’4 3o, 
León y Viva la gente de Segovia- ' n. 
Informativo cadena. 14,34. Viva y {e 
te del deporte (L). tS.OO, Viva |a 
verdaderamente grande. 1 ■ ente
gente con historia. 16,00, Viva _ pe
de la copla. 16,30, Viva la 9e^ ' n fo
sar de todo. 17,00, Viva la gente v a 
turo. 17,30, Viva la gente que ig 00, 
18,30, Viva la gente del -coie"- vjva|a 
Viva la gente de Segovia. 1 ente 
gente de la música. 20,06. Vi y. 
de Castilla y León. 20,30, G°n orta 
ma. 21,30, La salud es lo que ja 
22,30, Hora cero. 24,00, Supera
1,30. Polvo de estrellas.

M.C.D. 2022
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Comienza la elaboración de un estudio 
para el mejor aprovechamiento 

del embalse del Pontón Alto
En breve plazo comenzará la 

elaboración de un estudio de so
luciones para el mejor aprove
chamiento de las aguas que se 
embalsen en el Pontón Alto. Di
cho estudio que habrá de deter
minar la distribución de dichas 
aguas, por donde han de ir las 
canalizaciones, cuantas y donde 
han de instalarse las plantas po
tabilizadoras, etc., será reali
zado por la empresa «Ingeniería 
Civil Internacional, S.A.» (IN
CISA), costeado (9 millones) por 
la Junta de Castilla y León y 
terminado en el plazo de 10 me
ses.

Representantes de INCISA, el 
jefe del Servicios de Recursos 
Hidráulicos de la Consejería 
de Fomento, Javier Arribas; el 
delegado territorial, Víctor Mar
tín, y el presidente de la Dipu
tación, Javier Reguera, mantu
vieron ayer una reunión con los 
representantes de los munici
pios, en principio, beneficiarios 
de las aguas, con el fin de expo
ner el contenido y finalidad de

El presidente de la Diputación 
informará a los alcaldes 

de la provincia sobre 
los Planes de Obras

Mañana, a las diez y media de 
la mañana en el salón de actos de 
la Escuela Oficial de Profesores 
de E.G.B. el presidente de la Di
putación, Francisco Javier Re
guera, mantendrá una reunión in
formativa con los alcaldes y se
cretarios de los municipios de la 
provincia al objeto de aclarar 
aquellas dudas que pudieran 
plantearse y conocer las suge
rencias de los mismos sobre los 
criterios establecidos por la cor
poración provincial en materia de 
Planes Provinciales de Obras y 
Servicios, Fondo de Coopera
ción Local y Servicio Provincial

Primer premio nacional para un 
ganadero de Otero de Herreros

En el concurso que anualmen- 
le convoca la Feria Internacio
nal de Maquinaria Agrícola (Fl- 
mA) de Zaragoza, denominada 
"Día Nacional del Agricultor», 
ha obtenido un primer premio el 
Qanadero de Otero de Herreros, 
José Luis García García.

El concurso de referencia 
comprende cuatro apartados: 
"Agricultor Sobresaliente en 

otividades Agrarias»; «Mejoras 
6 Desarrollo Comunitario en el 
odio Rural»; «Incorporación 
6 Agricuitores Jóvenes a las 
flotaciones» y «Agricultura 
6Grupo y Cooperación». En 

competencia con concursantes 
e !a mayoría de las provincias 

®sPañolas, José Luis García 
arc>a ha obtenido el primer 

484 PLAZAS SIN TITULO
,^ara ingresar en el CUERPO NACIONAL DE AGENTES JUDICIALES A. J. 
^urno L¡bre Categoría FUNCIONARIOS PUBLICOS con destino en Au- 
.'encias y Juzgados (oficinas) de TODA ESPAÑA. Ambos sexos, desde 
pr años. No se pide ningún titulo. ¡¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!! 
| ruebas sencillas y elementales que puede preparar en su misma casa. 
; Ormación gratuita en

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS 
^agasta, 23, 28004 Madrid. Velázquez, 24. Tels. (91) 445 93 35

(91) 275 50 04

dicho estudio, que parte de la 
premisa de que los intereses pri
vados se canalicen a través de 
los ayuntamientos.

El estudio tiene como objeto 
recopilar la información exis
tente acerca del abastecimiento 
de aguas en dichos municipios, 
realizar un diagnóstico de la si
tuación, proponer soluciones (al 
menos tres) y mediante compa
ración seleccionar la más ade
cuada. Ello permitirá conocer el 
coste de las obras de canaliza
ción y depuración de aguas, 
que, presumiblemente, podría 
ser mayor que el propio de la 
construcción de la presa, cuyo 
proyecto, por cierto, deja hoy 
de estar a exposición pública en 
la Diputación Provincial.

El estudio planteará el régi
men administrativo más adecua
do, mancomunidad u otros, en 
que han de ser explotadas las 
agua embalsadas.

Si bien queda abierto a otros 
lugares susceptibles de recibir 
agua del futuro embalse del 

de Recaudación de Tributos.
En este sentido, es voluntad 

de la nueva corporación elaborar 
conjuntamente el Plan Provincial 
de Obras y Servicios de 1988-89 
y el Plan del Fondo de Coopera
ción Local de dichos años, utili
zando para ello una única solici
tud que deberán formular los 
Ayuntamientos. Con esta elabo
ración conjunta se persigue la 
coordinación eficaz de los distin
tos Planes de Cooperación a los 
servicios municipales en los que 
se integran las ayudas y subven
ciones de las distintas Adminis
traciones. 

premio dentro del apartado 
«Agricultor Sobresaliente en 
Actividades Agrarias».

El motivo para llegar a obte
ner esta distinción es lo ejem
plarizante y educativo de las ac
ciones llevadas a cabo por José 
Luis García y su familia. Con su 
esfuerzo e ilusión han conse
guido recuperar para la pradera 
terrenos incultos que no tenían 
otra cosa más que piedra y to
millos, y por lo tanto eran inca
paces de mantener ganado al
guno. De igual forma, quitando 
paredes de piedra de multitud 
de pequeños prados, y desbro
zando de maleza, ha consegui
do mejorar, hasta cambiar su fi
sonomía, la finca Valdeprados 
que hace pocos años compró.

Pontón Alto, el estudio encarga
do por la Junta contempla como 
núcleos beneficiarios de sus 
aguas a Segovia capital en su 
conjunto, con especial inciden
cia en los barrios de Nueva Se
govia, La Albuera, Zamarrama- 
la y Revenga; Palazuelos de 
Eresma y sus anejos Tabanera y 
San Cristóbal; Trescasas y su 
anejo Sansoto; La Lastrilla; 
Otero de Herreros; Navas de 
Riofrio; La Losa; Ortigosa del 
Monte; Urbanizaciones «Par
que Robledo.» y «Peñas del Eri
zo»; sanatorio psiquiátrico; in
dustrias FEMSA y DYC y polí
gono industrial de Valverde del 
Majano.

f -aA /
Cuatro horas duró 
la reunión de ayer 
sobre las Normas 
Subsidiarias 
Provinciales 
de Planeamiento

Cuatro horas duró la reunión 
mantenida ayer entre el equipo 
redactor de las Normas Subsi
diarias Provinciales de Planea
miento Municipal y represen
tantes de diferentes colectivos 
tales como arquitectos, inge
nieros, aparejadores, asociacio
nes culturales, cámaras de Co
mercio e Industria y Propiedad 
Urbana, etc.

La reunión se celebró en el 
Colegio de Arquitectos y duran
te la misma se debatieron nu
merosos asuntos relacionados 
con las normas elaboradas y 
que en la actualidad se encuen
tran sometidas a exposición co
mo avance, momento apropiando 
para la realización de propues
tas y sugerencias.

Las citadas Normas Subsidia
rias serán de obligada observan
cia en todos aquellos munici
pios que carezcan de un planea
miento urbanístico propio. Tras 
su exposición como avance e 
incluidas las modificaciones 
que el equipo redactor encuen
tre apropiadas en base a las su
gerencias del periodo actual, 
las Normas serán aprobadas ini
cialmente y nuevamente expues
tas al público para un periodo 
de reclamaciones.

EXCMA. DIPUTACION
PROVINCIAL DE SEGOVIA

ANUNCIO DE CONCURSO PUBLICO
OBJTO DEL CONTRATÓ Y TIPOS DE LICITACION: La pres

tación del Servicio de Limpieza en los siguientes Centros:
Residencia Juvenil «Juan Pablo II», tipo de licitación: 

3.950.000 pesetas, por prestación del Servicio durante 10 meses.
Residencia Juvenil «Antonio Machado», tipo de licitación: 

3.400.000 pesetas, por prestación del Servicio durante 10 meses.
Unidad Residencial de Mujeres y Planta baja delantera del 

Hospital Psiquiátrico, tipo de licitación: 4.900.000 pesetas, por 
prestación del Servicio durante 12 meses.

Limpieza de cristales del Palacio Provincial y de Maído- 
nado, tipo de licitación: 250.000 pesetas, por prestación del Servi
cio durante 12 meses. .

Se formularán ofertas individuales para cada Centro.
PLAZO DE DURACION DEL CONTRATO: 4 años.
GARANTIA PROVISIONAL: 2% de cada uno de los tipos de 

licitación. 1 . ,
GARANTIA DEFINITIVA: 4% del importe de la respectiva ad

judicación por cada año de contrato.
PLAZO Y LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSICIO

NES: Hasta el día 29 de febrero inclusive, de 9 a 13 horas, en el
Negociado de Contratación. ' i

ANUNCIO EXTENSO: Publicado en el Boletín Oficial del Esta
do n.° 31 de 5 de febrero de 1988.

Segovia 6 de febrero de 1988.-EL PRESIDENTE, Francisco 
Javier Reguera García. EL SECRETARIO GENERAL, R^món Huerta 
Huerta.

EL MERCADO DE GANADOS
SUBIDAS GENERALIZADAS

Todas y cada una de las categorías de los tres ganados 
que se cotizan en el mercado de Segovia, conocieron subidas 
de precios. En el porcino el cebo subió 9 pesetas, una el 
graso, 5 las cerdas desvieje y 20 los lechones.

En vacuno subieron 5 los añojos, 20 las vacas, 10 las 
terneras de leche y vida y 5 las de pienso.

Los corderos lechal, recental y pascual recuperaron 15 
pesetas, 10 los grandes y hasta las ovejas subieron 5 pesetas.

PORCINO: Ptas./Kg.

Cebo selecto............................................................ 140
Normal .................................................................... 136
Graso................................................................. • 130
Cerdas desvieje ..................................................... 80-90
Lechones selectos ... -.......................................... 240
Lechones normales .. . ........................................... 230
Canal segunda........................................................ 182

VACUNO:

Añojos extra......................................................
Añojos primera   .......................................... 620

’ Añojos segunda................................................ 600
Vacas extra........................................................
Vacas primera.............................. .....................
Vacas segunda................................................  220
Terneras decebe de menos de 130 kg............  685

, Terneras de leche de más de 130 kg................. 665
terneras de pienso de 150/175 kg.................... 565
Terneros de pienso de 175/200 kg.................... 535
Terneros de vida de cruce charolés................ 410
Terneros vida cruce pardo...........y................... 400

• Terneros vida del pais................ ./■.................. 350
OVINO: '
-------------  475

Lechal .........................................■/..................... 360
Recental ............................................................ 295
Pascual.............................................................. 270
Grandes.^......................................................... gg
Ovejas...........................................................   • •

SECTOR AGRARIO:
Cebada dos carreras ........................................ 22'70
Cebada seis carreras......................................... 22-40

CARBONERO EL MAYOR

Siguen las obras del Centro 
de Salud

Las obras para la construc
ción del Centro de Salud siguen 
su ritmo, lento desde luego, y a 
juicio de los entendidos es una 
obra Dien hecha.

Este Centro, integrado en la 
red sanitaria de la Junta de Cas
tilla y León, fue creado según el 
B.O. n.° 64 de la citada Junta en 
1985, y cuya zona básica de 
salud integra a las localidades 
de Aguilafúente, Aldea Real, 
Cabañas de Polendos, Cantim- 
palos, Carbonero el Mayor, Es
calona del Prado, Escarabajosa 
de Cabezas, Escobar de Polen- 
dos, ■ Fuentepelayo, Lastras de

Cuéllar, Mozoncillo, Pinarnegri- 
llo, Roda de Eresma, Tabanera 
la Luenga, Yanguas de Eresma 
y Zarzuela del Monte.

El Ayuntamiento de Carbone
ro el Mayor cedió, previa com
pra por 6 millones de pesetas, 
un solar de 734 metros cuadra
dos, en la carretera de Bernar
dos, n.° 8, donde en la actuali
dad se lleva a efecto la citada 
obra. Posteriormente y por la 
Dirección General de Infraes
tructura del Gobierno Autonó
mico se adjudica su realización, 
en 20.650.000 pesetas, a la em
presa vallisoletana, Construc
ciones Fernando Valverde, a la 
que por no reunir las condicio
namientos básicos establecidos 
se la retiró la mencionada adju
dicación. Hace un año se desig
nó a Construcciones Monjas, de 
Segovia, para llevara buen fin la 
citada obra, que hasta ahora 
tiene visos de satisfacer a pro
pios y extraños, los comenta
rios no pueden ser más halaga
dores tanto para la constructora 
como para la dirección de obra.

Lo desilusionante es que en 
la localidad nadie ha vuelto a 
saber nada de la temática, y se 
piensa que, al menos, la corpo
ración municipal debía tener co
nocimiento oficial de algo tan 
importante y que de forma tan 
fundamental va a afectar al ve
cindario de la localidad y al de 
la comarca, que abarca a unas 
3.000 familias que albergan casi 
15.000 personas. Pregunta la 
gente, pero nadie es capaz de 
dar la más mínima información 
que pueda satisfacer Ínfima
mente su interés o curiosidad.

Dionisio Escudero

M.C.D. 2022
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TENZUELA

Más de 46 millones se van 
a invertir en el plan de mejoras 

territoriales

FALENCIA

CONCLUIDO EL SUMARIO SOBRE EL SECUESTRO 
DE UN CONCEJAL

El plan de mejoras territoriales 
y obras de la zona Tenzuela, ane
jo del municipio segoviano de 
Pelayos del Arroyo, supondrá 
una inversión superior a los cua
renta y seis millones de pesetas 
según las estimaciones de la Di
rección General de Reforma 
Agraria de la Consejería de Agri
cultura. Las realizaciones de este 
plan, cuyo proyecto deberá estar 
redactado y terminado en el 
transcurso de este año, serán es
pecificadas en una Orden que

Cesión gratuita de ganado 
reproductor porcino para mejora 

de las exploraciones
La Consejería de Agricultura, 

Ganadería y Montes tiene pre
vista la cesión gratuita de se
mentales porcinos a determina
das explotaciones ganaderas de 
Castilla y León. Esta medida, 
con la cual se pretende incidir 
favorablemente en la mejora y 
desarrollo del sector porcino, 
está plasmada en una Orden 
aparecida en el Boletín Oficial 
de la Comunidad.

Según esta norma, los ani
males que se cederán gratuita
mente pertenecen a las razas 
Large White y Landrace y pro
ceden de explotaciones con el 
titulo de «granja de sanidad 
comprobada». Podrán ser soli
citados por los titulares de ex
plotaciones porcinas de la re
gión integradas en agrupacio
nes de defensa sanitaria siem

Campaña de vacunación contra 
la fiebre aftosa en Castilla 

y León
La campaña de vacunación 

anual contra la fiebre aftosa de
berá realizarse en Castilla y León 
en el periodo comprendido en
tre el 1 de marzo y el 31 de abril, 
según establece una Orden de 
la Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes publicada e 
en el Boletín Oficial. La vacuna
ción, indica esta norma, será 
obligatoria para todos los ovi
nos, bovinos y caprinos de más 
de tres meses de edad.

En todos los casos, la vacuna 
que se utilice será la trivalente 
AOC, pudiendo modificarse las 
valencias si las circunstancias 
epizootiológicas lo hicieran 
aconsejable. La Orden indica 
también que la vacuna antiafto- 
sa para rumiantes y reproducto
res de la especie porcina, asi 
como para los animales de re-

MIGUEL TOVAR
Ezequiel González, 6 

VENTA O TRASPASO
BAR

Muy acreditado 
200 metros, terraza 

INFORMACION PERSONAL 

será publicada en breve en el Bo
letín Oficial.

La zona de Tenzuela, situada 
al sureste de la capital y en la que 
la concentración parcelaria fue 
declarada de utilidad pública y 
urgente ejecución en mayo de 
1986, se beneficiará de este plan 
que comprende la realización de 
obras en la red de caminos, en la 
limpieza'de colectores, derribo y 
reconstrucción de cercados de 
piedra, obras de fábrica diversas 
y restauración del medio am
biente. 

pre y cuando sus instalaciones 
reunan las condiciones adecua
das y exista un compromiso de 
cesión a otros ganaderos de la 
ADS de animales hembra, hijas 
de los sementales entregados.

Podrán cederse a cada explo
tación un máximo de 4 semen
tales por cada 100 hembras de 
las dos razas citadas que posea 
el titular de la explotación, pa
sando a ser de su propiedad a 
los dos años de realizada la ce
sión.

Los interesados en acceder a 
los beneficios de esta disposi
ción, deberán enviar las solici
tudes al director general de Agri
cultura, Ganadería, Infustrias 
Agrarias y Comercialización en 
el plazo de 15 dias hábiles a 
partir del pasado 4 de febrero.

cría y cebo, porcinos igualmen
te, pertenecientes a explotacio
nes integradas en Agrupaciones 
de defensa sanitaria, será sumi
nistrada gratuitamente por la 
Administración regional. En el 
resto de los casos cubrirá el 
50% del precio de la vacuna, 
corriendo el resto a cargo del 
ganadero.

La Orden fija también ámbi
tos y momentos de la vacuna
ción en diversos supuestos. 
Cuando ovinos, bovinos y capri
nos sean trasladados a una con
centración ganadera o al apro
vechamiento de pastos fuera de 
su zona habitual la vacunación 
se realizará entre 15 días y 6 
meses antes del inicio del viaje. 
También mantiene la obligato
riedad de la vacuna pero con 
carácter semestral a los repro
ductores porcinos.

El incumplimiento de las nor
mas de esta campaña dará lugar 
a la incoacción de expedientes 
sancionadores, mientras que de 
no vacunarse los animales será 
imposible optar a cualquier tipo 
de auxilios económicos a las 
explotaciones.

El sumario del secuestro del 
concejal palentino Rafael Bece- 
rril se encuentra concluido y ha 
sido remitido a la Audiencia Te
rritorial de Valladolid, para que 
dictamine si se procesa o no al 
ex alcalde Francisco Jambrina 
en relación con el caso, infor
maron fuentes judiciales.

La razón de que el sumario 
sea enviado a la Audiencia Te
rritorial de Valladolid, constitui
da en Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla y León, estriba 
en que Francisco Jambrina Sas
tre es en la actualidad procura
dor de AP en las Cortes regiona
les.

El titular del Juzgado de Ins
trucción número dos de Falen
cia, Miguel Angel Amez, ha dic

VALLADOLID 
AP insiste 
en la necesidad 
de un debate ante 
la intervención 
de las cuentas 
de los morosos

AP de Valladolid insistió ayer 
en la necesidad de un debate 
municipal sobre la decisión del 
equipo de gobierno municipal 
de intervenir las cuentas banca- 
rias de los ciudadanos que de
ben al Ayuntamiento multas e 
impuestos.

Fuentes del grupo municipal 
Popular dijeron a Efe que, «de
bido a la gravedad de la situa
ción», este grupo ha reiterado al 
alcalde, Tomás Rodríguez Bola- 
ños, la necesidad de que convo
que urgentemente a la Comi
sión de Hacienda y al recauda
dor municipal para debatir el 
asunto del embargo de las 
cuentas de los morosos.

De las 1.500 cuentas de las 
que el Ayuntamiento ha pedido 
información a las entidades 
bancarias para el posible blo
queo de las cantidades adeuda
das se ha procedido ya al em
bargo de 14, según el Grupo Po
pular.

Según el concejal de Hacien
da, Pascual Fernández, la me
dida del Ayuntamiento de co
brar mediante este procedi
miento las deudas de 1.500 ve
cinos es sólo un primer paso, ya 
que en el futuro puede afectar a 
13.000 ciudadanos.

Las entidades bancarias y de 
ahorro decidieron consultar a 
sus servicios jurídicos sobre la 
legalidad del proceso de blo
queo de cuentas, principalmen
te en lo referido a la confiden
cialidad de estos datos.

El equipo de gobierno socia
lista del Ayuntamiento defiende 
la legalidad de esta medida, por 
estar basada en la Ley de Presu
puestos del Estado, y sostiene 
que ha sido adoptada por razo
nes de «justicia y equidad».

para el equipo de gobierno, e1 
bloqueo supone «una defensa 
de los intereses de la mayoría 
de los ciudadanos que si cum
plen con la Ley».—Efe

tado un auto por el que se con
sidera concluido el sumario so
bre el secuestro del ex concejal 
Rafael Becerril Lerones, ocurri
do en noviembre de 1985.

Las últimas pruebas del su
mario incluyen diversos careos 
entre los procesados en el caso, 
Carlos Valderrábanos; Enrique 
Alonso, ex primer teniente de 
alcalde; Gonzalo Castro; Fer
nando Fernández Merino y Ro
sario Aragón.

También se incluyen en el su
mario las declaraciones toma
das a varios ex concejales alian- 
cistas del Ayuntamiento de Fa
lencia, entre ellos al altual pre
sidente de la Diputación Provin
cial y procurador regional, Je
sús Mañueco.

Este sumario fue devuelto por

BURGOS

El PSOE coincide en parte 
con las denuncias contra 

el Ayuntamiento
El grupo del PSOE en el Ayun

tamiento de Burgos ha afirmado 
que la denuncia presentada por 
dos constructores contra el equi
po de Gobierno por irregularida
des urbanísticas «coincide bási
camente con las efectuadas por 
el grupo de concejales socialis
tas en los últimos años».

Los constructores Jesús de las 
Meras Miguel y Juan Renedo Se
daño denunciaron al alcalde, a 
los dos tenientes de alcalde y al 
secretario de la Corporación bur
galesa y al delegado de la Junta 
de Castilla y León en la provincia 
por presuntos delitos de prevari
cación e irregularidades en la 
concesión de obras municipales.

Los concejales socialistas en 
la oposición municipal, quienes 
han manifestado hoy su primera 
reacción sobre el caso, señalan 
en una nota pública que «las irre
gularidades urbanísticas que la 
denuncia plantea en supuestos 
concretos coinciden básicamen

Benavente será la zona franca 
para el enlace con Europa

La localidad zamorana de Be
navente se convertirá en la prin
cipal área de zona franca, para 
la futura vía de transportes de 
viajeros y mercancías que enla
zará el puerto de Musel, en Gi- 
jón, con Europa.

La puesta en marcha de este 
enlace, que se realizará a través 
de la costa noroeste francesa 
mediante «ferries» que inverti
rán quince horas en el recorrido, 
fue estudiada ayer en la capital 
leonesa por miembros de los 
gobiernos regionales de Astu
rias y Castilla y León.

Los representantes de ambos 
gobiernos regionales conside
raron que los estudios económi
cos y comerciales realizados 
demuestran que esta localidad 
zamorana es por su situación el 
principal centro de comunica
ciones viarias con Portugal, Ga
licia y Castilla y León.

Esta ruta con Europa, según

la Audiencia Territorial de Valla
dolid al juzgado de instrucción 
número dos de Falencia el pa
sado mes de septiembre para 
que se practicaran nuevas dili
gencias judiciales, que ya han 
sido concluidas.

El procesamiento de Francis
co Jambrina ha sido solicitado 
por la acusación particular, en 
representación de Rafael Bece
rril, y por el PSOE, que ejerce la 
acción popular.

Rafael Becerril Lerones, cuya 
farmacia fue atacada en varias 
ocasiones por desconocidos, 
fue secuestrado por varias per
sonas el 4 de noviembre de 1985 
en la capital palentina, después 
de abandonar el Grupo Popular 
del Ayuntamiento y actuar co
mo independiente. —Efe 

te con las efectuadas» por su 
grupo.

Al mismo tiempo se recuerdan 
que «están pendientes de resolu
ción ocho recursos interpuestos 
por el grupo socialista ante la Sala 
de lo Contencioso-Administrati- 
vo de la Audiencia Territorial de 
Burgos».

Sobre la querella anunciada 
por el Grupo de Gobierno contra 
los dos constructores por atentar 
contra la honorabilidad de los 
miembros del Ayuntamiento, e 
grupo socialista afirma que -no 
nos sentimos agraviados pore 
hecho de que unos ciudadanos 
hayan ejercitado sus derechos 
legales».

Por su parte, el juez Luis Adol
fo Mallo, titular del juzgado nu 
mero 2, al que se ha encargado 
caso, ha manifestado que -ser 
bastante larga la tramitación 
la denuncia», tras lo cual se 
terminará «si continúa el exp 
diente por la jurisdicción pena • 
si se procede a archivarle»-'

los estuaios, permitirá un 
men de 70.000 viajeros al ar
el transporte de 1.200 cami 
en el mismo periodo m , 
la utilización de «ferries» 
tos.

El 72 por ciento de los v-af^ 
ros y transportistas es pa
rio de este enlace con Pal 0, 
la Comunidad Económica 
pea (CEE), según una ene 
realizada en la frontera n ^o- 
portuguesa de Fuentes 
ro con una muestra de ■ 
personas.

rastil|a y
Para la Junta de cab 

León, la creación de a áel 
franca de Benavente per v¡5. 
desarrollo de la región c g 
tas a 1999, y beneficiara sU 
la comarca zamorana co g (a 
zona de influencia, me 1 ja 
expansión del transpon ^
ubicación de industrias 
ras en tecnología.—Ef® .

M.C.D. 2022



B. DESARO.
175 CABALLOS - 227 Km/h. - FRENOS ABS

Un verdadero desafío a la innovación, a la 
tecnología, a la carretera misma.

Exponente de máxima tecnología, que recoge toda 
la experiencia acumulada de la marca Renault y nace 
llamado a formar parte del más restringido círculo de 
los grandes berlinas deportivos.

Un depurado diseño, que encuentra sus raíces en el 
universo de la competición, termina de convertirle en 
el coche del desafío.

Un desafío a todos los niveles: el Renault 21 2 litros 
Turbo.

• MOTOR TURBO GARRETTT 3 de 175 CV. Par 
máximo de 27,5 Kgm. a 3.000 r.p.m.

• DOBLE INTERCAMBIADOR de Aire/Aire que 
reduce en un 50% la temperatura del aire 
sobrealimentado.

• PANTALLA TERMICA AISLANTE que disminuye 
en un 70% la temperatura registrada bajo el capó.

• CAJA DE ALTA TENSION.
• VALVULAS REFRIGERADAS AL SODIO.
• DETECTORES DE PICADO, CILINDRO POR 

CILINDRO.
• FRENOS ABS, tipo TEVES 2a generación.
• DIRECCION ASISTIDA.
• GESTION ELECTRONICA.
• CONSUMO: 6,71.a 90 Km/h. 8,2 I. a 120 Km/h. 

10,81. en ciclo urbano.
• EQUIPAMIENTO INTERIOR: Apertura de puertas 

con telemando infrarrojo, asientos envolventes. Volante 
deportivo de cuero con tres radios. Lunas delanteras 
con dispositivo eléctrico, asiento del conductor 
multirregulable, ordenador de a bordo con mando en 
la palanca de accionamiento de los limpia-parabrisas.

RENAULT 21-2 LITROS TURBO
175 CV en libertad.

Mas de 1 450 puntos de asistencia en toda España

RENAULT recomienda lubricanles ©lf

RENAULT
JOCHES LLENOS 

DE VIDA

M.C.D. 2022
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La Junta deberá pagar 7.000 millones 
en atrasos a los trabajadores 

eventuales de montes
Valladolid.— La Junta de 

Castilla y León deberá pagar a 
los trabajadores eventuales de 
montes un total de 7.000 millo
nes de pesetas en concepto de 
atrasos, según una sentencia del 
Tribunal Central de Trabajo he
cha pública hoy por CC.OO.

La audiencia tiene su origen 
en una demanda de conflicto co
lectivo interpuesta en abril de 
1986 por la Unión Regional de 
CC.OO. contra la Junta de Cas
tilla y León por no aplicar a los 
trabajadores eventuales de 
montes el convenio colectivo 
único para el personal laboral al 
servicio de la Administración 
regional, lo cual les perjudicaba 
económicamente.

Esta demanda no prosperó en

El director de la central de Cercs 
será juzgado por un delito 

ecológico
Barcelona.— Ernesto Domin

go Ibars, director de la central 
térmica de Cercs, propiedad de 
la empresa Fuerzas Eléctricas 
de Cataluña, S.A. (EECSA), se
rá juzgado el próximo martes, 
día 16, en la Audiencia de Bar
celona como presunto autor de 
un delito ecológico.

Esta figura delictiva, que se 
introdujo en el Código Penal 

bolsa de madrid
La Bolsa madrileña experimentó hoy una subida de 0,75 

puntos, por lo que su índice general queda establecido en 
247,67 puntos, informa Efe.

En la semana el índice general subió 1,18 puntos.
En la sesión de cierre semanal la Bolsa madrileña siguió 

marcando algunas alzas de interés, centradas especialmente 
en esta jornada en valores químicos y de alimentación.

El sector eléctrico estuvo más flojo ya que los avances 
estuvieron sólo en Hidrola, Iberduero y Endesa, valores muy 
significativos dentro del mercado.

Telefónica se limitó a repetir cambio y los bancos no ofre
cieron más subidas que los puntos de Popular. En cambio 
bajó 18 enteros Hispano y los demás repitieron.

En petróleos, Española de Petróleos baja 10 y Petromed 
sube 20. .

En eléctricas, Catalana sube 2, Endesa 1,75, Gas Madrid y 
' Saltos del Nansa 1, Hidrola e Iberduero 0,25. Sevillana baja 
2,25 y Unión Penosa 1,50. Cantábrico repitió cambio.

En el sector de aguas, Aguas de Barcelona sube 10.
En metálicas básicas, Hornos baja 0,50, Felguera 13 y 

Nueva Montaña 0,75. Tubacex sube 3 y repite cambio Espa
ñola del Zinc.

En materiales de construcción, Asland baja 10 y Asland 
Cataluña repite cambio. Financiera y Minera y Valenciana 
suben 10, Uralita 3 y Cristalería 15.

En químicas, Cros sube 8 y Explosivos 154. Energías baja 
1. Nicas repite cambio.

En metal mecánica, Sistemas Af baja 22 y Tyrsa 20.
En construcción de maquinaria, Ampersube 4. Imisa 

repite cambio. Cesel baja 15.
En automóviles, Tudor sube 10, Citroen repite cambio. 

Fasa baja 3 y Santana y Nissan 1.
En material de transportes, Auxiliar de Ferrocarriles sube 

45 y Macosa repite cambio.
En alimentación, Koipe baja 10, Azucarera 18, Elosúa 10. 

Ebro sube 150 después de su posición de dinero, Frlmancha y 
Savin 10, Tabacalera 26,50 y Viscofán 95.

En papeleras, Navarra sube 8, Española 0,50, Torras 175. 
Sarrió baja 1 y Unipapel 20.

En construcción, Cubiertas repite cambio. Dragados sube 
0,50. Fomento baja 30.

En comercio, Campsa sube 5 y Finanzauto y Prosegur 
repiten cambios.

En autopistas, Acesa sube 0,50, Estacionamientos Urba
nos 4 e Iberpistas 0,50. Saba baja 5.

En seguros, Mapire y Fénix repiten cambios.
En inmobiliarias, Urbis sube 2 y Vallehermoso baja 4.
En bancos, Central, Banesto, Exterior y Santander repiten 

cambios. Hispano baja 18. Popular sube 50.
Telefónica repite cambio.
Bolsa sostenida.

la Magistratura de Valladolid, 
por lo que fue recurrida por Co
misiones Obreras ante el Tribu
nal Central de Trabajo, que es
tima en su sentencia que el per
sonal eventual de montes debe 
de ser retribuido con cargo a las 
partidas presupuestarias de 
gastos corrientes de personal y 
no con cargo a las de inversio
nes, como sucede hasta el mo
mento.

Según la Unión Regional de 
CC.OO., la sentencia afecta a 
más de 5.000 trabajadores even
tuales dependientes de la Con
sejería de Agricultura, Gana
dería y Montes, algunos de los 
cuales ya no prestan sus servi
cios en estos cometidos. 

español en 1983, castiga con 
penas de prisión menor —entre 
seis meses y seis años— a los 
responsables de emanaciones o 
vertidos de sustancias nocivas 
para la salud de las personas y 
del medio ambiente.

En sus calificaciones provi
sionales, el ministerio fiscal so
licita 6 meses de prisión menor 
y multa de 500.000 pesetas para 
el procesado.

Castilla y León

El consejero de Cultura y Bienestar Social 
denuncia ante las Cortes el impago 

de 500 millones por la Junta anterior
Valladolid.- El consejero de 

Cultura y Bienestar Social, Javier 
León, informó ayer a la Comisión 
de Economía y Hacienda de las 
Cortes regionales de la situación 
heredada en su departamento y 
denunció la existencia de impa
gados por 500 millones de pese
tas por parte de la anterior Junta. 
Añadió que no descarta interve
nir en nuevas comparecencias 
parlamentarias para seguir de
nunciando nuevas peticiones de 
impagados.

La oposición, por su parte, se
ñaló que existían otros lugares 
en los que denunciar este tipo de 
anormalidades y criticó al Go
bierno actual por utilizar este sis
tema en vez de hablar del futuro.

Las denuncias formuladas por 
el consejero se refieren exclusiva
mente a Cultura y Bienestar So
cial y los datos expuestos se re
montan hasta 1983. Denunció 
casos concretos, como el de un

Planteada la inconstitucional idad
parcial del Estatuto 
de los Trabajadores

Madrid.- La Audiencia Territo
rial de Zaragoza ha pedido al Tri
bunal Constitucional que estudie 
si es constitucional o no el artícu
lo 41 del Estatuto de los Trabaja
dores, que permite a las empre
sas modificar sustancialmente 
las condiciones de trabajo.

Esta cuestión de inconstitucio- 
nalidad, promovida por la Sala 
de lo Contencioso-Administrati- 
vo de dicha Audiencia, ha sido 
admitida a trámite por el Consti
tucional, según publica hoy el 
«Boletín Oficial del Estado».

El artículo 41.1 del Estatuto de 
los Trabajadores establece que 
las direcciones de las empresas 
«podrán acordar modificaciones

EN POCAS LINEAS
La sala de Gobierno de la Au

diencia territorial de Pamplona 
ha nombrado ya un instructor 
que realizará las diligencias pa
ra determinar si el juez Guiller
mo Ruiz Polanco incurrió o no 
en algún tipo de falta al dictar la 
sentencia que absolvía a Cristi
na Almeida.

Los 23 miembros del comité 
de Empresa y un delegado sin
dical despedidos de la factoría 
Alúmina Aluminio de la empre
sa INESPAL alegan, en su de
manda, la existencia de un pac
to verbal con la dirección para 
desalojar las instalaciones du
rante la descarga de los bidones 
de productos tóxicos proceden
tes del buque «Gasón».

La dirección y el comité de 
empresa de la industria farma
céutica «Antibióticos, S.A.» lle
garon hoy a un principio de 
acuerdo para suscribir el conve
nio colectivo para el presente 
año.

Jorge Simón, quien el 6 de 
enero de 1981 fue herido en un 
atentado en Valladolid que diri- 

jefe de servicio que según las 
facturas de kilometraje presenta
das estuvo, según un cómputo

El Tribunal de Bilbao invalida 
un reconocimiento de policías 

en rueda
Bilbao.— La Sala de la Au

diencia de Bilbao presidida por 
Juan Alberto Belloch ha invali
dado, como prueba de cargo en 
un juicio, el reconocimiento en 
rueda de tres policías efectuado 
por un ex-polimili que denunció 
haber sido objeto de presuntas 
torturas.

El Tribunal desestimó este re
conocimiento por considerar 
que la rueda en la que el de
nunciante, Antón de Blas, iden
tificó a los tres presuntos auto
res de las torturas, fue hecha 

sustanciales de las condiciones 
de trabajo», cuando haya sufi
cientes razones para ello, que si 
no son aprobadas por los repre
sentantes legales de los trabaja
dores las aprobarán las autorida
des laborales, previo informe de 
la Inspección de Trabajo.

Ese apartado del articulo 41, 
según la Audiencia zaragozana, 
podría infringir el artículo 37 de la 
Constitución, en el que se garan
tiza por ley el derecho a la nego
ciación colectiva entre trabaja
dores y empresa, y el derecho de 
ambas partes a plantear conflic
to colectivo, con las garantías 
precisas para asegurar el funcio
namiento de los servicios esen
ciales de la comunidad-Efe

gió Alfonso Milans del Bosch, 
considera «benévola» la senten
cia por la que se condena al 
sobrino del ex teniente general 
a 4 años y 5 meses de prisión.

COMBINACION GANADORA

CUELLAR: TOMAS AGUADO 
CANTALEJO: LUIS LOBCl 
TUREGANO FERMIN HERRERO^o 
NAVA ASUNCION: JU*N/^ToS 
CARBONERO: TALLERES cARL l 
BOCEGUILLAS: AUTO JOCA. 
SAN RAFAEL: TAÑERES VlM^ 
SEGOVIA: TALLERES CONO

Motor Segovia, S. A.

40006 - S^jAvia Agente* en

Polígono Industrial. C/ Guadarrama, 14. 
Teléfono 43.71.62

realizado, durante 120 jornadas 
de trabajo montado en el coche, 
en un período de año y medio.

sin las «suficientes garantías 
procesales» para los acusados.

En dicha rueda, celebrada en 
presencia de Jorge Argote, abo
gado de los procesados, sólo 
participaron los siete policías 
que detuvieron a Antón de Blas 
con un comando de ETA Políti
co-Militar.

La Ley de Enjuiciamiento Cri
minal, según señala la senten
cia absolutoria de la Sala Se
gunda de la Audiencia de Bil
bao, especifica que en las rue
das de reconocimiento deben 
participar, al menos, siete per
sonas por cada policía que se 
pretenda identificar. —Efe

San Martín, cesado 
como director 
de «El Globo»

Madrid.- El director del sema
nario «El Globo», Eduardo San 
Martín, fue cesado ayer tarde y 
se ha hecho cargo de la dirección 
interina de la publicación Jesús 
Ceberio, que venía ocupando el 
puesto de subdirector.

El cese le fue comunicado por 
uno de los directores generales 
de la empresa, Juan Luis Ce- 
brián, también director del diario 
«El País», y ocurre dentro de una 
crisis en la que se ve inmerso 
este semanario, debido al bajo 
nivel de sus ventas. Hace unos 
días abandonó la publicación 
Román Orozco, que era redac
tor-jefe.

CONDUCTOR:
Respete Jos pasos de 

.cebra y las señales de 
los semáforos

Es un copsejo de
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA
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Tras la concesión 
de[ Suplicatorio

Tamames 
recurre ante 
el Supremo

Madrid - El diputado de Iz
quierda Unida, Ramón Tamames 
recurrió ayer ante el Tribunal Su
premo la concesión del suplica
torio aprobada por el Pleno del 
Congreso de los Diputados.

El Pleno aprobó el suplicatorio 
con los votos a favor de los dipu
tados socialistas y los de Minoría 
Catalana, frente a la oposición de 
los del Grupo Popular y los del 
CDS. Con esta autorización del 
Congreso podrá seguir adelante 
la demanda civil presentada por 
el secretario de Estado, Luis Yá- 
ñez, que fue acusado por Tama- 
mes de esnifar cocaína.

Huelga de 
los administrativos 
de hospitales

Madrid - La UGT y CC.OO., 
han promovido una huelga, para 
hoy viernes, del personal admi
nistrativo de los hospitales y am
bulatorios de la Seguridad So
cial.

El paro tiene como objetivo 
protestar por la negativa de la 
Administración sanitaria a parali
zar la convocatoria de plazas en 
la función administrativa de insti
tuciones sanitarias. En opinión 
de estos sindicatos, con la con
vocatoria se anulan las posibili
dades de promoción interna de 
los 9.807 auxiliares administrati
vos que trabajan en la adminis
tración.

En el bar, 
en el comercio, 
en la oficina...

No arroje los papeles 
inservibles al suelo.

AYUDE A QUE TODO 
ESTE LIMPIO

Las papeleras tienen 
una gran misión. 
COLABORE con ellas.

¡UTILICELAS!
*Es un consejo de
EL ADELANTADO DE SEGOVIA)

Fernando Ledesma -
«La modificación de la Ley 

Antiterrorista supone un ajuste 
perfecto a la Constitución»

Madrid.- El ministro de Interior 
dijo ayer que la ausencia de aten
tados de ETA «tendrá conse
cuencias positivas en la actitud 
del Gobierno», aunque evitó ha
blar de la reanudación de con
tactos. Ledesma aseguró que la 
reforma de la Ley Antiterrorista, 
comenzada ayer por el Congre
so, supone «un ajuste perfecto a 
la Constitución».

El ministro del Interior, en de
claraciones realizadas en los pa
sillos del Congreso, afirmó que 
«una posición de generosidad 
como la que se está mantenien
do desde el Gobierno no puede 
estar abierta indefinidamente 
porque sería dar una sensación 
de impunidad».

No obstante, resaltó que «ma
ñana (por hoy) se cumplen cator
ce días del comunicado de ETA, 
y desde entonces, no se ha pro
ducido ningún atentado. Esa es 
una constatación positiva, que

Por la nota del PNV sobre el viaje del Rey

Benegas no quiere reunirse 
con Ardanza

Vitoria.- El secretario general 
del PSE-PSOE, José María Be
negas, ha rechazado reunirse 
hoy con el lendakari José Anto
nio Ardanza, en una comida con
vocada por éste y a la que iban a 
acudir reprsentantes de los parti
dos vascos que firmaron el Pacto 
antiterrorista, tras la publicación 
por parte del PNV de una nota en 
la que criticaba la visita de Sus 
Majestades los Reyes a Navarra.

Asimismo, Eusko Alkartasuna, 
declinó ayer la invitación de Ar
danza, según anunció ayer su se
cretario general, Ignacio Oliveri, 
quien afirmó que con ese en
cuentro no se solucionarán los 
problemas del País Vasco. Tras 
estas dos negativas, el lendakari 
decidió suspender esta reunión.

Benegas añadió en un comu
nicado que «le he expresado al 
lendakari que no veo para qué 
sirve una nueva reunión entre los 
partidos ni qué se pretende con" 
ella. Le he expresado igualmente 
que una iniciativa como esta re

SOCIEDAD ANONIMA
San Francisco, 28 • Teléfonos’ 42 04 47 - 42 82 24 • SEGOVIA

El Consejo de Administración de CABAC, S. A., en su reunión 
del día seis de febrero de 1988, acordó: Convocar Junta General 
Ordinaria de Accionistas de la entidad a celebrar en las dependen
cias administrativas de sus instalaciones de Segovia, c/ Depósitos 
del Agua, 10; el próximo día doce de marzo de 1988, a las dieci
siete horas, en primera convocatoria y veinticuatro horas des
pués en segunda, al objeto de deliberar y decidir, sobre los asun
tos que constituyen el orden del día y a continuación se expresan, 
haciendo saber a los señores accionistas que los antecedentes y 
documentación que integra lo acordado en el Consejo se encuentra 
Para su examen en las citadas dependencias administrativas donde 
se ha de celebrar la Junta, conforme el siguiente ORDEN DEL DIA: 

1.

2.

3.

4.
5.

Memoria, Balance y Cuenta de Resultados aprobado por el 
Consejo de Administración, del Ejercicio de 1987. Valor de 
la acción. .
Gestión del Consejo de Administración, ratificación y elec
ción, en su caso, del Consejo de Administración.
Capital de la Sociedad, aumentos, ratificación de los des 
embolsos efectuados en última ampliación. Informes y 
acuerdos del Consejo.
Ruegos y preguntas.
Aprobación del acta de la Junta.

Lo qut s- hace público, en cumplimiento de lo preceptuado 
en el art. 53 de k Ley de Régimen Jurídico de Sociedades Anóm-

y acunrdo a.-: ¡otado. nr.rcMr.rMTA rADArSegovia, 9 d febrero de 1988. LA PRESIDENTA. CABAC.
S- A. p. p. Firmado. Carolina González Amzabalaqa. 

El Ayuntamiento 
de Burgos actuó 
legalmente 
en la concesión 
de licencias muni
cipales de obras
Burgos.- Un grupo de 45 

constructores considera hoy en 
un comunicado que la actuación 
del Ayuntamiento de Burgos en 
la concesión de licencias munici
pales de obras ha sido «legal».

El equipo de Gobierno de la 
Corporación burgalesa, regido 
por Solución Independiente, fue 
acusado por el presidente de la 
Federación de Empresarios de la 
Construcción de Burgos, Jesús 
de las Meras, de conceder con 
«favoritismos» las licencias mu
nicipales para obras.

Según el grupo de 45 cons
tructores, que mantuvo anoche 
una asamblea en la capital bur
galesa, la concesión de licencias 
se ha realizado de acuerdo al 
Plan General de Ordenación Ur
bana de la ciudad.

Los constructores firmantes 
del comunicado han negado que 
el Ayuntamiento conceda «trata 
de predilección» a algunos em
presarios de la construcción «en 
detrimento de otros» en la con
cesión de licencias.

En el comunicado del grupo de 
45 constructores se indica que 
las acusaciones de Jesús de las 
Meras no han sido asumidas por 
ia Federación de Empresarios de 
la Construcción, por no haber 
sido ratificadas por su junta di
rectiva ni por su asamblea gene
ral.-Efe

refuerza la predisposición a la 
generosidad».

Barrionuevo mantuvo la tesis 
del Gobierno de que no puede 
hablarse de plazos para reanu
dar los contactos con la banda 
terrorista, pero subrayó que «la 
continuidad de esa situación (la 
ausencia de atentados) es positi
va y tendrá consecuencias en 
cuanto a la actitud del Gobier
no».

Por su parte, el ministro de 
Justicia, Fernando Ledesma, dijo 
ayer que la modificación de la 
Ley Antiterrorista, que comenzó 
su tramitación en el Congreso, 
supone «un ajuste perfecto a la 
Constitución». En el Pleno de la 
Cámara Baja se rechazaron las 
tres enmiendas a la totalidad pre
sentadas por Izquierda Unida, 
Euskadiko Eskerra y Eusko Al- 
kartasuna, mientras que el resto 
de los grupos valoró positiva
mente la reforma.

-| SUCESOS 1
EL CADAVER DE UN NIÑO SUPUESTAMENTE VIOLADO 

APARECE EN EL INTERIOR DE UN POZO

Maials (Lérida).— El cadáver de un niño de ocho años de 
edad, supuestamente violado, fue encontrado ayer en el 
interior de un pozo, próximo a la localidad de Maials (Lérida), 
informaron a Efe fuentes de la Guardia Civil.

El cuerpo del niño presenta sintomas de muerte violenta, 
según una primera exploración efectuada tras ser rescatado 
pasadas las 11,00 horas de la mañana.

En la cabeza del niño se aprecia un golpe en la parte occi
pital.

La localización del cadáver se produjo después de una 
intensa búsqueda en la que participaron los vecinos de la 
localidad, que tiene unos mil habitantes, y la Guardia Civil 
que fue la que encontró el cuerpo sin vida del niño.

Las diligencias judiciales de este suceso han sido abiertas 
por el titular del Juzgado de Instrucción número dos de 
Lérida, quien se personó en el lugar de los hechos al aparee' r 
el cadáver. '

El pozo, que está situado en un paraje denominado 
Torms, a 1 kilómetro aproximadamente de la población de 
Maials, tiene siete metros de profundidad, de ellos dos 
cubiertos por agua, y está recubierto de hormigón.

La desaparición del niño Ramón Florensa Mateu, que 
vestía un chandal de color gris y zapatos negros, fue denun
ciada por sus padres a primeras horas de la madrugada de 
ayer en el cuartel de la Guardia Civil de Maials, población 
donde vive la familia.

La familia presentó la denuncia tras resultar influctuosa 
una primera búsqueda que se inició a las 21,00 horas de la 
noche anterior al no regresar el niño a su domicilio. Efe

quiere no sólo claridad en los ob
jetivos, sino también el consenso 
de los partidos firmantes del 
acuerdo para la pacificación de 
Euskadi».

SE ENTREGA TRAS MATAR A SU YERNO 
Y QUEMARLE EN SU COCHE

Bilbao.— Angel Ruiz López se entregó en un Juzgado de 
Bilbao tras matar a su yerno y quemarle dentro de su 
automóvil en Ontón (Santander), en el limite con la provincia 
de Vizcaya.

José María Collado Pérez, de 32 años e hijo político de 
Angel, fue encontrado calcinado en el interior de su coche, el 
pasado lunes, con una puñalada en el corazón, según algunas 
fuentes, y estrangulado, según otras.

El presunto asesino, de 54 años y jubilado por enfermedad, 
convivía con su hija, su yerno y un hijo del matrimonio, de 7 
años, en un piso de Bilbao, y el móvil del crimen parece obe
decer a problemas familiares y conyugales.

Según se ha sabido hoy, Angel se entregó a la autoridad 
judicial el miércoles último y en estos momentos se encuen
tra ingresado en la prisión vizcaína de Basaurl. Efe

MUERTO EN ACCIDENTE UN TRABAJADOR 
DE «LAMINACIONES DE LESACA»

Pamplona.— Juan Ancizar Iriarte, de 45 años, trabajador 
de «Laminaciones de Lesaca», falleció al ser aplastado por 
una carretilla portarrollos en el interior de la factoría, confir
mó un miembro del comité de empresa.

La víctima conducía la carretilla portarrollos, de 12 tonela
das de peso, y al bajarse de ella para abrir una puerta de la 
factoria, la carretilla, por causas no determinadas, se puso 
en marcha y aplastó al trabajador contra el quicio de la puerta.

En un primer momento fueron los servicios médicos de la 
empresa quienes le prestaron socorro y posteriormente fue 
trasladado en ambulancia a un centro sanitario de San Sebas
tián.—Efe

PONEN EN LIBERTAD A LA HIJA DEL DIRECTOR 
DE LA CAJA DE RONDA

Ciudad Real.— Esperanza Fernández Conde, hija del 
director de la Caja de Ronda en Puerto Lápice (Ciudad Real), 
quedó ayer en libertad tras ser interrogada por el juez de 
instrucción de Alcázar de San Juan, que instruye diligencias 
por la muerte del padre de dicha joven, según informaron 
fuentes judiciales. Las mismas fuentes precisaron que no se 
ha practicado ninguna otra detención en relación con el caso.

Esperanza fue detenida el pasado miércoles como presun
ta implicada en este suceso. Como se recordará, José Julián 
Fernández Conde, director y único empleado de la citada 
entidad bancaria, fue encontrado muerto con un destornilla
dor clavado en la sien. El crimen fue descubierto por la 
esposa de la victima y una dienta de la Caja, extrañadas 
porque la agencia estaba cerrada en horas de oficina.

Los asaltantes sustrajeron de una de las cajas de seguri
dad unas seiscientas mil pesetas. —Efe

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. — Páfl. 10 EXTRANJERO VIERNES 12 DE FEBRERO DE 1988

Aumenta la vigi
lancia policial 
en las mezquitas 
ante el viernes 
musulmán

Jerusalén.— Más de sete
cientos policías fueron aposta
dos hoy ante el Monte del Tem
plo de Jerusalén Oriental y fue 
reforzada la vigilancia en las 
mezquitas de los territorios ára
bes ocupados por la celebración 
del viernes musulmán.

La medida se lleva a cabo 
todos los viernes, especialmen
te ante la mezquita de El Aksa, 
donde se encuentra el sagrado 
para los musulmanes Monte del 
Templo y cuyos alrededores 
fueron testigos de duros enfren
tamientos en otras ocasiones.

Mientras tanto reina hoy una 
tensa calma en la ocupada Cis- 
jordania, después de que ayer 
jueves el Ejército israelí mató a 
un palestino de 27 años ,

El Parlamento Europeo pide 
una mayor seguridad e higiene 

en el trabajo
Estrasburgo.— El Parlamento Europeo ha pedido a las autori

dades comunitarias que no descuiden las normas de salud y seguri
dad en el trabajo con la entrada en funcionamiento del mercado 
único previsto para 1992.

El pleno aprobó hoy cuatro resoluciones, presentadas por los 
grupos Socialista, Comunista, Democristiano y Liberal, que advier
ten del peligro que, para las condiciones de trabajo de los ciudada
nos europeos, puede derivarse de la liberalización total del mer
cado.

El Parlamento «lamenta» que el Ejecutivo de la Comunidad no 
haya presentado directivas «coherentes» hasta el momento.

En particular, solicita medidas preventivas y de protección 
contra el uso de sustancias cancerígenas reconocidas y pide la 
creación de un banco de datos al sen/icio de las empresas con el fin 
de informarlas acerca de los riesgos eventuales y de las normas de 
protección posibles.—Efe .
--------------- <— -------------------------------------------------------------------

Francia
Una persona muerta por disparos 
de la Policía, en un control

Dijon (Francia).- Un hombre 
resultó muerto anoche por los 
disparos de la Policía, tras forzar 
un cordón que la Gendarmería 
había montado en el marco de la 
lucha contra el terrorismo, en las 
cercanías de Díjón (departamen
to de Cote-d’Or, este de Fran
cia), informaron hoy fuentes poli
ciales.

En torno a las 21,30 horas de 
ayer jueves, tres automóviles se 
precipitaron sobre un cordón es
tablecido por los gendarmes a

Golfo Pérsico
Un muerto y tres heridos en el 
ataque de un helicóptero iraní 

a un petrolero danés
Duba.— Un tripulante murió y 

otros tres resultaron heridos co
mo consecuencia del ataque de 
un helicóptero iraní a un petro
lero danés esta madrugada en el 
surdeGolfo Arábigo-Pérsico 
cerca del Estrecho de Ormuz, 
según informaron fuentes na
vieras en la zona.

El petrolero «Kate Maersk» de 
339.000 toneladas de desplaza
miento fue bombardeado a las 
04,00 local (00,00 gmt) por un 
helicóptero iraní que opera fren
te a las costas de la plataforma 
petrolífera de Sassan (en el sur 
del Golfo).

El tripulante que murió en el 
ataque fue identificado como el 

unos veinte kilómetros al sur de 
Dijon, logrando pasarlo un coche 
conducido por un hombre.

Los gendarmes abrieron fuego 
sobre el presunto automóvil, 
cuyo conductor resultó muerto 
en el acto, mientras que el ocu
pantes del tercer coche fue dete
nido.

La Policía, que no reveló la 
identidad de los tres hombres, 
estima que se trataría de delin
cuentes habituales pertenecien
tes al gran bandidaje.-Efe

danés, Jan Michael Fabrin de 26 
años, y otros tres miembros de 
la tripulación resultaron heri
dos, además de haberse decla
rado un incendio a bordo del 
buque que pudo ser apagado.

El bombardeo se efectuó a 
150 millas (240 kilómetros) del 
Estrecho de Ormuz, en el sur 
del Golfo. Es el octavo ataque 
iraní contra petroleros en el Gol
fo desde el principio de este 
mes.

IRAK ATACO 
UNSUPERPETROLERO 
AL SERVICIO DE IRAN

Por otra parte, los aviones ira
quíes atacaron anoche un «ob
jetivo naval muy grande» (super- 
petrolero) cerca de las costas de 
Irán, en el Golfo Arábigo-Pér
sico.

El portavoz militar de Irak ci
tado por la agencia Ina anunció 
hoy que el ataque fue llevado a 
cabo a las f1,05 gmt y explicó 
que el objetivo del bombardeo 
es privar a Irán de sus recursos 
económicos. —Efe

Fuerte subida 
del dólar 
en Tokio

Tokio.— La impresión de que 
las próximas estadísticas de co
mercio estadounidense van a 
ser buenas consiguió mejorar la 
cotización del dolar en la jorna
da de hoy del mercado de divi- 
dad de Tokio.

Al cierre, y tras una jornada 
calificada por los cambistas de 
«nerviosa», el dolar se cotizó a 
129,95 yenes, 0,92 más que en 
la jornada anterior, la del miér
coles ya que el jueves fue fiesta 
en Japón.

La firmeza del dólar en los 
mercados europeos y estado
unidense también dio una nota 
de optimismo al mercado de di
visas de Tokio.

La cotización osciló entre 
129,26 yenes y 130,10. Pero un 
cambista dijo que superar la ba
rrera de 130 parece aún difícil.

El volumen de cambios en el 
mercado «spot» fue de 5.653 mi
llones de dólares y el de opera
ciones «swap» 6.675 millones. 
Efe

Consejo de Europa
FELIPE GONZALEZ A FAVOR 
DE DUPLICAR LOS FONDOS
En el debate de ayer del Con

sejo Europeo, que se centró en 
su primera parte en el aumento 
de ios Fondos Estructurales, 
destinados a las regiones más 
pobres con objeto de favorecer 
la cohesión de la CEE, la discu
sión se volcó tanto en su dota
ción global como en su reparto 
geográfico.

Sobre su aumento, Francia y 
Gran Bretaña se manifestaron a 
favor de un incremento global del 
cincuenta por ciento, que, a jui
cio de Margaret Thatcher signifi
caría la duplicación efectiva de 
los recursos destinados a Espa
ña y Portugal.

El presidente del Gobierno es
pañol, Felipe González, defendió 
la necesidad de duplicar los Fon
dos y advirtió que cualquier au
mento de los gastos de la Políti
ca Agrícola Común (PAC) no 
debe hacerse en detrimento de 
las políticas estructurales, que 
constituyen unos gastos no obli
gatorios de un tipo particular que 
no tienen que ser sacrifidadas.

PANORAMICA
CHINA: Mientras el dirigente 
chino Zhao Ziyang predica la ne
cesidad de atraer inversiones 
extranjeras para activar la eco
nomía nacional, las compañías 
estatales y corporaciones de ser
vicios extorsionan a los residen
tes foráneos con pagos desme
surados.

MEJICO: El presidente de Es
tados Unidos, Ronald Reagan, 
viaja mañana a Mazatlán desde 
Los Angeles para mantener su 
sexta y posiblemente última en
trevista con su colega mejicano, 
Miguel de la Madrid.

URSS: El máximo líder de la 
Organización para la Liberación 
de Palestina (OLP), Yaser Ara- 
fat, recibió una invitación ur
gente de Moscú, según versión 
del rotativo de los Emiratos Ara
bes Unidos, «Al-lttihad*. reco
gida por la agencia kuwaití 
«Kuna».

GRAN BRETAÑA: El Principe 
Carlos de Gales, heredero del

Otro aspecto importante de la 
discusión fue si la intervención 
de los fondos debe concentrarse 
en regiones o en países. La dis
tinción afecta sobre todo a Espa
ña, que defiende la segunda op
ción, e Italia, favorable a la prime
ra.

El aumento de los recursos 
propios de la CEE fue también 
debatido y sometido a las duras 
criticas de Italia, contraria a que 
se incluya un porcentaje del PNB 
-el llamado «cuarto recurso»- a 
las tradicionales fuentes de in
gresos comunitarias: el Impues
to sobre el Valor Añadido (IVA), 
las exacciones agrícolas y aran
celes aduaneros.

Como estaba previsto, el Con
sejo Europeo no llegó a ningún 
acuerdo, no sólo por la situación 
real de distanciamiento sobre los 
temas debatidos, sino porque to
dos ellos están interrelacionados 
y existe la posibilidad de que las 
delegaciones lleguen a ceder en 
algunas de sus presiones a cam
bio de obtener ventajas en otros 
temas.-Efe • 

trono británico, regresó hoy al 
Reino Unido tras una gira de 
tres semanas que le llevó a Aus
tralia, Thailandia y Tanzania.

El Banco de Inglaterra ha pe
dido un examen «radical» del 
papel del crédito en la bolsa de 
valores londinense, a raíz de la 
crisis experimentada por ésta 
durante el «lunes negro» del pa
sado mes de Inglaterra.

EGIPTO: Expertos egipcios 
trabajan en la restauración de 
hombro derecho de la esfinge 
de Guiza, de donde en la noche 
del miércoles se desprendieron 
dos grandes piedras, 
hoy la Jefatura de Antigüedades 
en El Cairo.

GRECIA: Sigue sin conocerse 
la fecha ni la hora exactas de 
salida del puerto de El Pire0 
«Barco del Retorno* con los 
lestinos desterrados por lsra 
a bordo rumbo al puerto 
Haifa. _

DOMING014 FEBRERO BSlSTSffllHsEISBSl MAÑANA ULTIMO DIA DE VENTA DE BILLETES
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B■■i iFUTBOL!

IMombela, entrenador de Arévalo e Hijos:

«AL CLUB HE VENIDO SOLO 
POR CUESTION DE AMISTAD»

FRIAS: «No todos los jugadores 
hemos luchado en el campo»

«Ahora tendremos que luchar más 
para superar el mal momento»

«En el equipo he visto gente desilusionada» 
«No soy ningún entrenador "milagro", 

sólo ofrezco trabajo»
Informa: J. M.a

«Es en el terreno de juego donde tenemos 
que apoyar todos»

Dias pasados mantuvimos 
una larga conversación con el 
nuevo entrenador del Arévalo e 
Hijos, López Nombela. El quiso 
exponer lo que hasta el momen
to de llegar al equipo segoviano 
había sido su trayectoria depor
tiva y lo que hoy vamos a inser
tar aquí son esas palabras, jun
to con la idea que de planifica
ción en el futuro del equipo 
tiene.

«Durante toda mi vida me he 
dedicado al fútbol y mi historial 
está avalado, incluso, por juga
dores internacionales».

—¿Por qué vino al Arévalo e 
Hijos?

— Sólo lo hice por cuestión 
de amistad y porque he visto 
cómo están trabajando los di
rectivos del club, y porque co
mo dice un conocido periodista, 
a las empresas que colaboran 
con el deporte es a las que hay 
que apoyar.

— ¿Qué historial deportivo 
puede presentar hoy Nombela?

—Tengo en la actualidad 47 
años y soy entrenador nacional 
de fútbol. He sido profesor de 
escuelas de fútbol. Comencé 
con la escuela de entrenadores 
de Simancas, de la que fui fun
dador y director. En esta escue
la obtuvieron el título de entre
nadores juveniles los jugadores 
Valdano, Juanito, Camacho, 
García Remón, Minguez, Ruiz, 
Pedraza, entre otros; director de 
la Escuela Municipal de Taran- 
cón; gerente y director técnico 
del Club Simancas; asesor téc
nico y seleccionador de la cate- 
goria amateur en Granada; se
cretario técnico de la agrupa
ción deportiva Ventas. Como 
entrenador, At. de Madrid juve
nil, Orcasitas, At. Cedrin (Gra
nada), Almuñécar, en estos dos 
últimos conseguí ascenso de 
categoría, Pedro Muñoz, Cani- 
Hejas, San Sebastián de los Re
ves, Criptanense, San Fernando 
V Tarancón, entre otros.

— ¿Quizás Nombela vino a 
Segovia porque en el Arévalo e 
Hijos tiene poco que perder o 
Porque se considera un entrena- 
d°r valiente?

— Vuelvo a repetir que aqui 
me ha traído la amistad con 
unas personas que están en el 
club y por otra parte no me 
considero un entrenador cobar
de Y voy a intentar sacar al 
equipo adelante. Y si al final no 
conseguimos lo que nos propo- 
oemos, con los juveniles que 
aqui hay y que quieren trabajar 
■~y yo no voy a ofrecer otra co
Sa más que trabajo—, quedará 
Un gran equipo para la próxima 
,emporada.

—¿Y qué es lo que ha visto en 
®l equipo desde que llegó para 
hacerse cargo de él?

— He visto gente desilusiona
da V que incluso en algún caso 

abian perdido la voluntad. Por

que creo que lo que se les había 
ofrecido por parte de la directiva 
era ventajoso para ellos. Yo 
mantuve una conversación con 
los jugadores que se fueron y 
les dije que qué iban a hacer y 
que dieran la cara ofreciendo 
una respuesta al presidente. 
Porque yo estoy seguro de que 
cuando las cosas comenzaran a 
ir bien, la directiva se volcaría. 
Técnicamente creo que hay gen
te maja. La afición tiene que 
ayudarnos. En vez de critica ne
cesitamos apoyo. Lo que no 
puede ser normal es tirar por 
tierra una gran trayectoria de
portiva que en los últimos años 
ha mantenido el club. Puede 
que en esta temporada, porque 
no conocían lo que era la cate
goría nacional, hayan tropeza
do, quizás porque han manteni
do a la misma gente y no se ha 
entrenado lo suficiente. De cual
quier forma os pido un margen 
de mes y medio para que podáis 
enjuiciar mi labor en el equipo.

—¿Tiene marcada alguna me
ta para su nuevo equipo?

— Levantar el equipo hasta 
que me vaya o hasta que quiera 
el presidente.

— ¿Y qué puede suceder si el 
equipo mantiene las mismas 

posiciones en las que está aho
ra?

— A mi el presidente me ha 
dicho que dé oportunidad a to
dos los jugadores de la casa y 
que la gente trabaje y entrene. Y 
si con ellos no es suficiente, 
tenemos ya jugadores en carte
ra que vendrán para reforzar. Yo 
no me voy a poner nervioso por 
los resultados que obtenga el 
equipo.

— ¿Puede haber influido en 
los jugadores que se marcharon 
del club el hecho de que con 
Nombela se haya aumentado el 
número de entrenamientos se
manales?

—Si eso que me pregunta ha 
podido influir en que unos de
portistas se marchen, ni tienen 
voluntad ni son buenos depor
tistas. Ni son agradecidos tam
poco.

—¿Se considera un entrena
dor «milagro»?

— No. Mire yo sólo puedo 
ofrecer seriedad en lo que hago 
y si a partir de ahi, trabajando al 
máximo, no se consiguen éxi
tos... Es cierto que tuve suerte 
en algunos equipos, ya que es
taban en los últimos lugares de 
la tabla y, caso del San Fernan
do, logré salvar la categoría.

Si hay un jugador de auténti
ca fuerza y garra en un campo 
de fútbol, ese se llama FRIAS. 
Siempre ha destacado por su 
entrega total en cada encuentro 
y ha sido para los entrenadores 
uno de los jugadores fijos en las 
alineaciones de cada partido.

FRIAS opinaba asi de la ac
tual situación de su equipo:

— ¿Qué es lo que ha podido 
pasar para que en un club donde 
daba la impresión de que todos 
érais amigos se haya «roto»?

—Yo estoy totalmente al mar
gen de problemas de este tipo. 
Trabajo en la empresa y al pre
sidente le dije desde el primer 
momento que lo que me diera él 
lo aceptaría y que no ponía con
diciones. Hubo jugadores que 
tenían unas condiciones y no 
han llegado a un acuerdo con el 
presidente y se han marchado.

—¿Y qué significa ello para el 
equipo?

— Creo que nos han hundido 
un poco a los que nos hemos 
quedado puesto que ahora ten
dremos que luchar más para su
perar el momento moral que 
atravesamos. Desde luego in
tentaremos sacar la situación 
adelante. A lo mejor alguno se 
arrepiente a última hora y vuelve 
al equipo.

—¿En algún momento duran
te lo que lleváis de competición 
se podía pensar que llegaría es
te momento de desunión?

— Puede que en determina- 
dosmomentos pudiera existiral- 
gún roce, pero todo ello estaba 
dentro de lo deportivo y no lo 

-dimos importancia. Con la di
rectiva cada uno resolvía sus 
problemas y en el campo es 
donde nos tenemos que apoyar 
todos.

— ¿Te duele el actual momen
to del equipo?

—Si me duele porque yo es
toy actuando esta temporada 
con mucha ilusión por estar en 
Tercera División y me siento im
potente por no poder sacar esto 
adelanté.

—¿Y qué es lo que ha faltado

SANCIONES
El Comité de Competición de 

la Delegación Provincial de Fút
bol ha sancionado, con respecto 
a los encuentros disputados el 
pasado domingo, día 7, a los si
guientes jugadores segovianos 
de Primera Regional Ordinaria.

SP RIAZANO: José María 
García Yusta, 4.a amonesta
ción por empleo de medios vio
lentos y un partido de suspen
sión por acumulación de amo
nestaciones.

BERNUY: José A. Arribas 
Pinillos, 2.a amonest. por hacer 
observaciones al árbitro.

G. AYLLONESA: José A. 
Gutiérrez Verdejo, 3.a amonst. 
2.° ciclo por dirigirse al público 
y un partido de suspensión por 
acumulación de amonestacio
nes. y Fernando Redondo de 
Diego, 1.a amonst. 2.° ciclo por 
desplazar el balón de su sitio.

SEPULVEDA: Javier García 
Montes, 1a amonst. 2 o ciclo 
por detener el balón con las ma
nos; José Ramón Sanz Sanz,

en el equipo a lo largo de toda la 
temporada?

— Nos ha faltado desde el pri
mer momento mentalización pa
ra ganar partidos que a última 
hora hemos perdido. En cuanto 
nos han marcado un gol no he
mos sabido salir adelante. Y 
ahora, aunque algunos ponga
mos ganas, fallan algunas otras 
cosas.

—¿Consideras que a lo largo 
de la primera vuelta el equipo ha 
estado bien técnicamente?

—Yo técnicamente no sabría 
decirte. A mi me merecen todos 
mis respetos los entrenadores 
que he tenido. En todo momen
to procuré hacer lo que ellos me 
mandaron. Puede que en algún 
momento haya pensado que el 
entrenador estaba equivocado y 
yo hice en el campo lo que 
consideraba mejor para el equi
po.

—¿Existen diferencias nota
bles entre los equipos del grupo 
VIII y Arévalo e Hijos?

— Puede que con algunos 
existan diferencias, pero con la 
mayoría no. Por ello duele más 
al ver que hemos perdido al
gunos partidos donde no todos 
hemos luchado como debiéra
mos. Hay que ser sinceros.

(Fotos: Antonio)

doble amonst., 2.a y 3.a 2.° 
ciclo por hacer observaciones al 
colegiado y un partido de sus
pensión por acumulación de 
amonestaciones; y José Luis 
García Sanz. doble amonst., 2.a 
y 3.a y adv. de susp. por hacer 
observaciones al árbitro y nue
ve partido de suspensión por 
insultar gravemente al mismo, 
intento de empujón o agredirle 
y provocación.

MOZONCILLO: Francisco 
Javier Fernández herranz, 1.a 
amonst.. y Jesús de Miguel Ara
goneses, 3.a amonst. y adv. 
de susp., ambos por hacer ob
servaciones al árbitro.

VALSAIN: Juan Aguirre Vi- 
la. 2.a amonst. por desplazar el 
balón de su sitio.

Respecto al encuentro Coca- 
Turégano, se da por perdido el 
partido al Turégano y se le des
cuentan dos puntos en la clasi
ficación por no presentarse a 
jugar no aportando justificación 
alguna.

M.C.D. 2022
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ATLETISMO BALONCESTO

Ernesto Gómez, segundo 
en el Campeonato Regional Escolar

En marathón, éxito de los atletas segovianos 
en el Campeonato de España . 1 Informa: J. M.

Resultados y clasificaciones de 
las competiciones provinciales

El pasado domingo tuvo lugar 
la celebración de la fase regional 
en la modalidad de atletismo y 
dentro de los Juegos Escolares. 
La localidad adúlense de Arévalo 
acogió a un amplio número de 
atletas de las nueve provincias 
de la comunidad. Dentro de las 
diferentes categorías los atletas 
segovianos tuvieron estas actua
ciones:

INFANTIL FEMENINA

Sin duda fue M.a Paz Moreno la 

que mejor carrera realizó, entran
do en el puesto 18. El resto se 
clasificó en lugares más retrasa
dos, en los que estuvieron Sofía 
González, Begoña de Andrés y 
las cuellaranas Rocío Vicente, 
Ana Marinero y Victoria Martín. 
Por equipos fueron sextas.

INFANTIL MASCULINA
Aquí fue José Manuel Castro el 

gran animador de toda la carrera. 
Siempre estuvo con el grupo de 
cabeza y su entrada en meta fue 
en sexta posición. Javier Moro 
entró en el puesto 19. Y en lo ne
gativo reflejar la lesión de Ricar
do Montañés, debido a que de 
manera fortuita fue enganchado 
por los clavos de la zapatilla de 

otro participante y no pudo se
guir. En el momento de su retira
da figuraba en el grupo de cabe
za. Por equipos consiguieron el 
quinto lugar.

CADETE FEMENINA

La indisposición sufrida por la 
cuellarana Marta Sanz Gómez y 
que la hizo retirarse de la prueba, 
supuso una ausencia notable de 
cara a la clasificación final que

habrían logrado los atletas sego
vianos. Pero a sólo un kilómetro 
de la meta no pudo continuar. 
Milagros Fernández fue la mejor 
clasificada en el lugar 19. Ana Es
trella Ballesteros y Lucía Rincón, 
la siguieron en esa clasificación 
individual. En conjuntos ocupa
ron el séptimo puesto.

CADETE MASCULINO

Fue, sin duda, la gran alegría 
de la jornada para los atletas se
govianos. Ernesto Gómez, con

firmado su proyección de futuro, 
logró el segundo puesto y «me
terse» en los lugares que le dan 
derecho a participar en el Cam
peonato de España Escolar que 
tendrá lugar en Barcelona el pró
ximo día 20 del actual. Ernesto 
marchó tirando del pelotón siem
pre en cabeza y sólo a pocos me
tros de la meta, en el sprint final, 
pudo ser adelantado por otro 
competidor. Pedro Luis Gómez y 
Alvaro Pajas, tuvieron también 
buenas clasificaciones. Por equi
pos fueron cuartos.

CAMPEONATO DE ESPAÑA 
DE MARATHON

Se desarrolló el pasado do

mingo en Valencia el Campeona
to de España de Marathón, prue
ba en la que tomaron parte 2.300 
atletas, lo que significa un impor
tante récord.

La participación segoviana fue 
muy amplia y el éxito de todos los 
átletas importante, puede que no 
en los puestos alcanzados, pero 
si en los registros logrados. La 
mínima exigida para el Campeo
nato era de dos horas y treinta y 
ocho minutos y los tiempos 

conseguidos por los segovianos 
fueron estos:

José Antonio Arias de la Cruz, 
2 h. 31 m.; Emiliano del Caño, 2 h. 
34 m.; Juan Antonio Verdugo, 2 
h. 34 m.; Alejandro Esteban, 2 h. 
37 m. Todos los citados se clasi
ficaron entre el puesto 50 y el 80, 
que teniendo en cuenta tan alta 
participación no deja de ser des
tacado. Otro atleta segoviano, 
Basilio García si bien hizo un re
gistro de 3 h. 11 m., hay que decir 
que con él conseguía rebajar su 
marca personal en nada menos 
que quince minutos.

INSTALACIONES

Poco probable que se construya 
el polideportivo en su actual 

proyecto
El Ayuntamiento tendría que invertir 

más de 200 millones de pesetas
EL DILEMA

Tanto Ayuntamiento como Di
putación Provincial de Segovia 
pasan por una situación econó
mica alarmante en cuanto a deu
das. Difícil se hace, con tal las
tre, llevar a efecto cualquier tra
bajo de realizaciones, aunque 
algunas se consigan. De ahí que 
las «pegas» para que una obra 
tan destacada como puede ser el 
polideportivo municipal se en
cuentre con problemas que pue
den llegar a ser imposibles de 
solucionar.

Es cierto que desde el Ayun
tamiento, y asi lo proclamaron 
los tres últimos equipos de go
bierno del mismo, se apoyó 
siempre la construcción de la ci
tada instalación deportiva, aun
que siempre, también, existie
ron los mismos problemas de ca
rácter económico.

Daba la Impresión de que 
ahora, con el impulso económi
co ofrecido, en forma de millo
nes, por la Junta de Castilla y 
León, la situación se había 
aclarado de forma suficiente y 
que todo iba a ser cuestión de 
unos meses. Pero el informador 
cree que no va a ser asi. Y no 
por cuestión de zancadillas, sino 
de falta de pesetas.
QUERER Y PODER

Hay concejales en el Ayunta
miento que luchan de forma 
constante con el fin de que la 
obra se realice. Entre ellos está 
Julio Navajo. Nadie, porque se
ria injusto, podrá decir que ha 
dejado el tema de la mano. Pero 
una cosa es querer y otra poder. 
Porque, seguramente, todos los 
concejales que ahora intengran 
la corporación, incluido el al
calde, quieren que el polidepor
tivo se lleve a efecto. Pero los 
1.800 millones de pesetas —que 
puede ser la deuda del Ayunta
miento en la actualidad—, «pe
san» a la hora de cualquier 
decisión positiva.

Existen en la actualidad 202 
millones de pesetas que es la 
aportación de la Junta a la 
construcción de la instalación 
deportiva. De acuerdo con las 
normas que regulaban la cons
trucción de este tipo de instala
ciones y que estaban en vigor en 
1985 cuando fue solicitado el 
proyecto, el total del montante

La Federación Provincial de 
Baloncesto es, sin duda, una de 
las más activas. Controla un 
muy amplio número de equipos 
que intervienen en competicio
nes y, además, organiza los en
cuentros referentes a los juegos 
escolares. Son muchos los en
cuentros que cada semana se 
juegan y ello supone un amplio, 
trabajo de organización, cuyo 
desarrollo realiza el trabajador 
equipo federativo.

Si bien y durante la competi
ción, insertamos crónicas de al
gunos de los partidos de la Liga 
Provincial en sus diferentes ca
tegorías ya que seria material
mente imposible —por cuestión 
de espacio—, reflejar todos los 
que se juegan, desde el mismo 
comienzo de la temporada he
mos intentado reflejar los mar- 

económico había de ser compar
tido a partes iguales entre 
Junta, Diputación y Ayunta
miento. Los años han pasado, la 
normativa ya no es igual y en la 
actualidad las diputaciones no 
tienen «obligación» de entrar en 
el reparto en poblaciones supe
riores a 20.000 habitantes.

El presidente de la Diputación 
Provincial de Segovia fue muy 
concreto en sus contestaciones a 
este diario, y aunque el deseo de 
la Diputación es el de colaborar, 
la situación económica, repito, 
no es buena y va a limitar su 
participación.
MUCHOS MILLONES

Ante la posibilidad anun
ciada de que el citado ente pro
vincial no pueda asumir esa ter
cera parte de la cantidad total 
—435 millones de pesetas—, lo 
que está claro es que el Ayunta
miento tampoco podrá subro
garse el cincuenta por ciento 
Ahí es "donde el freno comienza 
a funcionar. Hay concejales, y 
asi nos lo han manifestado, que 
aún defendiendo la ¡dea de la 
construcción del Polideportivo, 
creen que no es el momento más 
propicio para que el Ayunta
miento dedique medios econó
micos a este fin, cuando hay un 
amplísimo número de «aguje
ros» por tapar. Ante esta situa
ción solicitar créditos de más 
de 100 millones es algo con lo 
que están en contra varios con
cejales, incluidos algunos del 
actual equipo de gobierno.

La única solución para salir 
del «atasco» seria la de que la 
Junta financiara en su totalidad 
la instalación, cuestión nada fá
cil ya que existen unas normas 
que cumplir y el precedente po
dría implicar en un futuro a la 
propia Junta.

En contra de algunas opinio
nes oficiales, digo —y me gusta
ría equivocarme—, que la cons
trucción del polideportivo es 
muy poco probable. Al menos 
en su actual proyecto, el cual 
se considera muy costoso. Juan 
Antonio Perteguer nos comen
taba dias pasados que quizás 
hubiera que ir a la redacción de 
un nuevo proyecto que dismi
nuyera el presupuesto a no más 
de 200 millones de pesetas. Es 
decir, la mitad. Y asi están las 
cosas.

cadores y clasificaciones de los 
encuentros que se disputan cada 
fin de semana. Para ello hemos 
contado con la colaboración de 
la propia Federación, si bien —y 
otra vez hay que citar cuestiones 
de espacio—, hasta ahora ha 
sido imposible.
RESULTADOS '
Y CLASIFICACIONES

SENIOR
Canon CBS, 64; JPM Oky 

Disco, 86 -
Cantimpalos, 59; T. Santia

go, 61.
Rincón Castellano - Enmen- 

dadores (sin resultado).
Florida T. Imagen, 88; Claret 

Hucha, 94.
Clasificación: Rincón Caste

llano, 19 puntos. Enmendadores 
y JPM Las Tres BBB, 18. Claret
Hucha, 17. Canon CBS, 15. Can
timpalos, Tallereres Santiago y 
Florida T. Imagen, 13 puntos.

Los cuellaranos del Rincón 
Catellano continúan con su ex
celente marcha en la competi
ción, si bien hay que destacar 
también la del equipo Enmenda
dores, de Cantimpalos.

JUVENIL
Atalaya CBS, 38; Gestet- 

ner, 70.
JPM Las Tres BBB - Enmen

dadores, se juega el 5-III.
Claret - UNED Rest. José 

(aplazado). ■ .
Colegio lone, 89; Unami C.

P., 63. . - I
Clasificación: JPM Las Tres 

BBB y Unami C.P., 20 puntos. 
Colegio lone, 18. Atalaya CBS. 
14. Claret, 13. Gestetner, 12- 
UNED Rest. José, 10. Enmen
dadores, 5 puntos, 2 puntos me
nos por sanción.

El líder aún no ha perdido ni 
un solo encuentro. JPM, junto 
con lone y Unami, forman el 
trío de equipo que están proyec
tando el baloncesto juvenil a 
unas alturas técnicas increíbles. 
Hay espectáculo en cualquiera 
de los encuentros que juegan
los chavales.

FEMENINA
Concepcionistas T. Condado. 

5; Jesuitinas Novosport, 112 
Jesuitinas «A», 72; Jesuit' 

-nas«B»,32. v-S
Descansó: Jesuitinas Cal 

Segovia. .
Clasificación: Jesuitinas 

nosport, 10 puntos. Jesuitma 
Caja Sg., 9. Jesuitinas 
Jesuitinas «B» y Concepción' 
tas T.C.. 6 puntos.

De nuevo es Jesuitinas qu' 
pone casi todo, desde la cano 
hasta los equipos. El NoV 

.sport, líder, sale a poco men 
de 100 puntos por partido.

CADETE ESCOLAR 
GRUPO«A» 

JPM «A», 117; Giner de o
Río s , 18.

Claret - CBS (aplazado). g
Clasificación: JPM 

puntos. CBS. Claret y Giner 
los Ríos. 3 puntos.

GRUPO«B» 
Colegio lone. 91; Claret •

JPM «B.. 50; Unami. 68^.
Descansó: Mariano 

nilla. ione.
' Clasificación: Colegí 
Unami C.P., y JPM ,,B”’ cia
tos. Mariano Quintanma y 
ret «B», 3 puntos. egt¿

También esta 
demostrando una gra ^ay 
ción para los aficionados^^^ 
buen baloncesto, lucha c era| 
te y marcadores, por lo 9 
muy altos, «casi» de may

M.C.D. 2022
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HA CAHADO

H "Desde que 

tiene un Peugeot 309 

es un hombre nuevo.

Antes, siempre buscando excusas para no salir. Ahora está lanzado. El caso es 

coger la carretera. Donde haga falta. Y la verdad, con lo que anda y lo cómodo 

que es el Peugeot 309, no hay distancias. En 8 segundos se pone a cien. Con 
una seguridad absoluta. Y por los detalles que tiene de acabado, está claro que

Por supuesto, elevalunas eléctrico. Y si el ambiente se caldea más de la cuenta, 

aire acondicionado y a otra cosa. Menuda ¡oya de coche se ha echado mi 

novio. Con razón ha cambiado tanto"

PEUGEOT 300

ES OTRA HISTORIA.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA. CEPSfl Lubricantes recomendados Es s c l

M.C.D. 2022
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Blanca F. Ochoa Copa de Europa de baloncesto CICLISMO
llegará a Calgary 
el día 20

Blanca Fernández Ochoa no 
llegará a Calgary hasta el dia 20 
del presente mes, informó a Efe 
su entrenador, Daniele Fioretto.

La esquiadora española, que 
se ha tomado unos dias de des
canso en una localidad france
sa, se reunirá con su entrenador 
hoyen la ciudad estadounidense 
de Denver (Colorado), donde 
reanudará los entrenamientos y 
perfilará su puesta a punto para 
los Juegos de la XV Olimpiada 
de Invierno.

Blanca Fernández Ochoa par
ticipará en tres de las cuatro 
modalidades de esquí alpino: 
slalom, gigante y supergigante.

Luis critica unas declaraciones 
atribuidas a Cruyff

Barcelona.— Luis Aragonés, 
entrenador del Barcelona, criti
có ayer a Johan Cruyff por unas 
supuestas declaraciones reali
zadas el miércoles a la cadena 
inglesa de televisión ITV, en las 
que el técnico holandés había 
anunciado su fichaje por el Bar
celona. Luis dijo: «Esas decla
raciones, sin son ciertas, son 
muy desagradables para un en
trenador como yo, que tiene 
contrato hasta el 30 de junio; 
moralmente, me han dolido mu
cho». Y añadió: «Si el club y 
Cruyff han llegado a un pacto, 
deberían callarlo por respeto».

El propio Cruyff volvió a des
mentir ayer que ya hubiera fir
mado un contrato con el Barga.

Disconformidad 
con el desarrollo 
de los juegos 
escolares 
en Castilla - León

Un grupo de 35 profesores de 
EGB, pertenecientes al Curso 
de Especialización de Educa
ción Física, nos remiten un es
crito por el que quieren manifes
tar su preocupación «ante la si
tuación por la que atraviesan 
las actuales competiciones de
portivas en edad escolar dentro 
de la Comunidad de Castilla- 
León». En dicho escrito añaden, 
además, lo siguiente:

Por ello, ponen en conoci
miento de las autoridades com
petentes y la opinión pública en 
general las siguientes cuestio
nes: 1. Una falta de planifica
ción y organización de los jue
gos escolares, asi como una des
conexión entre los sectores im
plicados en los mismos. 2. Au
sencia de cobertura total y aten
ción médica para deportistas- 
participantes. 3. Claras defi
ciencias en los reconocimientos 
médicos. 4. Ausencia de una le
gislación que contemple la res
ponsabilidad civil del personal 
encargado, como entrenadores, 
delegados, árbitros, etc. 5. 
Horarios inadecuados cuando 
los profesores que organizan el 
deporte en los centros deben 
cumplir, además de esta tarea, 
con su- horario lectivo estipula
do. Y. 6. Deficiencias en el 
transporte y desplazamiento de 
los niños.

Ante esta lamentable situa
ción exigimos de las autoridades 
competentes una inmediata so
lución de la misma, ya que de no 
ser así podría llegarse a postu
ras radicales por nadie desea-
das. 35 FIRMAS

El Barcelona se paseó ante 
el Maccabi (106-80)

SALVADOR BERBEL, CAMINO
DE BARCELONA'92

El Barcelona realizó anoche 
una verdadera exhibición de ba
loncesto ante un Maccabi des
conocido, que no supo parar en 
ningún momento la inspiración 
de los jugadores azulgranas que 
jugaron más motivados que 
nunca, imponiéndose al final 
por 106-80.

BARCELONA (56 + 50): 9 tri
ples convertidos. 14 tiros libres 
convertidos. 19 personales. So- 
lozábal (6), McDowell (14), No- 
rris (11), Epi (25), Sibilio (28), 
Jiménez (17), Palacios y Costa 
(5).

«Ni he hablado con la ITV ni he 
firmado nada», afirmó al ex ju
gador barcelonista. Y añadió: 
«Comienzo a estar harto de esta 
historia, y puedo asegurar que 
si firmo un contrato no lo haría 
nunca de esta forma». Cruyff 
reconoció, por otra parte, que el 
miércoles conversó con directi
vos azulgranas, «pero solamen
te para tratar del tema de Banca 
Catalana».

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

FUTBOL: El presidente de la 
Federación Española de Fút
bol, José Luis Roca, prestó ayer 
declaración durante dos horas 
ante el magistrado Manuel 
Trenzado, titular del Juzgado de 
Instrucción número 17 de Ma
drid, sobre las dietas que per
cibió cuando era diputado. Di
chas dietas y otros emolumentos 
fueron cobrados por Roca cuan
do era diputado de las Cortes de 
Aragón. En el interrogatorio in
tervinieron, además del juez, el 
ministerio fiscal y los abogados 
Andrés Giménez Yera, defensor 
de José Luis Roca, y Manuel 
Jiménez de Parga, defensor del 
periodista José María García."

Chendo será baja mañana en 
el partido Osasuna - Real Ma
drid por un estiramiento en los 
abductores, sufrido contra el Za
ragoza.

Cinco jugadores del Cabrales, 
de la regional asturiana, han si
do sancionados con un total de 
52 partidos por amenazas, insul
tos, ofensas, menosprecios e in
tento de agresión al árbitro en el 
partido Cabrales - Resaca.

La junta directiva del Alavés, 
de Segundas, ha retenido la nó
mina de sus jugadores por «fal
ta de entrega, garra y sacrifi
cio».

CICLISMO: El corredor del 
Kelme, Iñaki Gastón, recibió 
anoche el premio «Superciclista 
87» de manos del presidente de 
la Unión Ciclista Interna
cional, Luis Puig, al final de la 
«IV Gala Ciclista» organizada 
con este motivo.

HIPICA: Jaiver Moréu fue ele
gido ayer presidente de la Agru
pación de Propietarios. La elec
ción, resuelta por unanimidad, 
fue efectuada por la junta direc
tiva de la Agrupación, de la que 
Moréu formaba parte hasta 
ahora como vocal.

MACCABI (36+ 44): 2 triples 
convertidos. 10 tiros libres con
vertidos. 23 personales. Simms 
(6), Berkovitz (5), Jamchi (13), 
Magee (22), Barlow (22), Corne- 
lius (6), Lipin (4), Aniel (2), 
Aroesti y Cohén.

ARBITROS: Ivanov (Bulgaria) 
y Poiger (Austria). Muy autori
tarios, lo que les permitió cortar 
todo conato de dureza en ambas 
canastas. Eliminaron por perso
nales a Barlow, en el minuto 38.

De salida se pudo comprobar 
rápidamente que este encuentro 
no se le iba a escapar a los hom
bres de Aito. La excelente de
fensa de Morris sobre Magee, la 
desacertada labor organizadora 
de Lippin y los triples de Sibilio 
pusieron en el marcador una 
brecha de 18 puntos en el minu
to 7 de partido (26-8), que obli
gó al entrenador Israelí, Ralp 
Kleah, a cambiar a cuatro de 
sus titulares para intentar parar 
la fluidez del juego de los hom
bres de Aito. Pero si Jamchi y 
Bercoyitz habían estado des
conocidos, la entrada de Daniel 
y Cornelius sólo sirvió para de
mostrar que el banquillo del 
equipo israelita es demasiado 
flojo como para encarar este 
tipo de encuentros. De esta for
ma el partido se convirtió en un 
paseo para el Barcelona.

En el segundo tiempo se pro
dujo un espejismo inicial con 
una fuerte salida del Maccabi 
que consiguió un parcial de 6-0 
en los dos primeros minutos 
(56-42), pero entonces volvió a 
aparecer la muñeca inconmen
surable de Epi que volvió a mar
car las diferencias.—Efe

Curso para jueces 
y monitores 
de atletismo

La federación Segoviana de
Atletismo, con el patrocinio del 
Servicio de Cultura de la Junta 
de Castilla y León, organiza dos 
cursos que se desarrollarán du
rante el próximo mes de mar
zo; éstos son: curso de jue
ces territoriales de atletismo pa
ra personas mayores de 16 años 
y curso nacional de monitores de 
atletismo para mayores de 18.

Las inscripciones se pueden 
realizar antes del dia 28 próximo 
en el domicilio de dicha Federa
ción, Avda. Padre Claret, n.° 
12, de lunes a viernes y de ocho 
a nueve de la noche.

Suscríbase a ■

EL MUAHTADO DE SEGOVIA

Hoy comienza en la Casa del 
Deporte un cursillo de orienta
ción que organiza la Asociación 
Cultural y Grupo de Montaña «El 
Nevero» y que será impartido por 
el monitor Miguel A. Rodríguez 
Benedicto. En el mismo, que ten
drá lugar únicamente los viernes 
a partir de las siete y media de la 
tarde, se tratarán, entre otros, los 
siguientes temas: mapas y pla
nos, coordenadas de un punto, 
altimetría, sistemas cartográfi
cos, etc.

El cursillo durará hasta el 11 de 
marzo y la asistencia es libre,

el maillot del GranSalvador con
Premio de la Montaña en 

la Vuelta a Cantabria

Salvador Berbel Fernández ha 
cumplido en la temporada 87 su 
«temido» primer año de la cate
goría de juveniles. Decimos lo 
de temido porque la diferencia 
que hay en el salto de cadete a 
juvenil suele ser demasiado 
grande en ocasiones y hay co
rredores que lo acusan sensi
blemente, ya que las carreras 
pasan de sesenta kilómetros a 
los cien, y en ocasiones ciento 
veinte. También los juveniles 
toman parte en pruebas conjun
tas con aficionados, y allí la ex
periencia de éstos se deja notar.

Berbel contaba con el primer 
año para acoplarse a la catego
ría, para ir aprendiendo. Y la 
verdad es que,ha aprendido con 
rapidez. Conseguir seis victo
rias en su primera temporada en 
la categoría no es demasiado 
habitual y el segoviano ha al
canzado algunas en pruebas im
portantes —como la de la últi
ma etapa de la Vuelta a Canta
bria, asi como el reinado de la 
montaña—, y otras con aficio
nados —dos en Salamanca, una 
en San Ildefonso y otra en El 
Espinar— con lo que, no cabe 
duda, sus triunfos adquieren 
mayor valor.

Berbel está cumpliendo el 
servicio militar y todavía no sa
be cuál podrá ser su dedicación 
al ciclismo en la temporada 88. 
De todas formas nos hablaba 
con satisfacción de la del 87.

— Comenzó con nueva cate
goría, nuevo equipo, de fuera de 
Segovia y participando en carre
ras con un gran número de co
rredores, como ocurre en Ma
drid, donde además hay una 
gran calidad. Pensaba que seria 
un año de transición y yo he 
sido el primer sorprendido al ver 
que he andado mucho más de lo 
que esperaba. Empecé muy 
bien y puede que al final haya

siendo el único límite de asisten
cia la capacidad del local.

PROXIMAS SALIDAS

También los viernes se infor
mará en la misma Casa del De
porte de las salidas que se reali
zarán los domingos. Hasta ahora 
están previstas las siguientes: 
Valle de Tejadilla, Ermita de Vela- 
diez-San Medel-Ermita de Vela- 
diez (por los margenes del arroyo 
Espirdo), San Rafael-Cueva Va
liente -Cabeza Lijar-San Rafael y 
recorrido de orientación por las 

bajado un poco, pero en general 
estoy satisfecho.

— Seis victorias, sin contar 
algunos reinados de la monta
ña, no están mal para un nuevo 
en la categoría...

— Eso pienso yo, pues al pa
sar a juvenil se emplea un ma
yor desarrollo, que ya casi será 
el que se utiliza en el futuro. Las 
carreras son ya de más kilóme
tros y eso también se acusa. 
Además algunas de las victorias 
que he conseguido han sido con 
aficionados y eso es importan
te. Creo que de todas las tem
poradas que llevo en el ciclis
mo, exceptuando las de infantil 
en que nada más tomamos par
te en pruebas a nivel provincial 
y son de aprendizaje, luego ya, 
a partir de cadete, la primera 
temporada fue muy mala porque 
se me dio mal y no entrenaba; la 
segunda me superé bastante y 
conseguí varias victorias, y ade
más me di cuenta que andaba 
más que el año anterior y este 
año ha sido el mejor.

OTRO AÑO MAS 
EN MARTIN RIVAS

— Otro segoviano, Jacinto 
Fernández, estará contigo en el 
conjunto Martin Rivas, en este 
tu segundo año con los de Col
menar...

—Siempre viene bien que otro 
segoviano vaya al mismo equi
po, sobre todo a la hora de 
viajar, y además los dos procu
raremos superarnos.

LA SELECCION NACIONAL

— Has estado en una con
centración deja selección y pro
bablemente vayas a la próxi
ma...

— Espero que si. Jesús Losa, 
el médico de la Federación, me 
comentó que esperaba que me 
llamarían para las próximas 
concentraciones. También el 
seleccionador me ha animado 
bastante.

TODAVIA SIN DEFINIR

— ¿En qué terreno te desen
vuelves mejor, eres escalador, 
rodador, sprinter...?

— Creo que todavía no se 
puede hablar de una especiali
dad concreta. Yo, a veces me 
defiendo bien en la subida, otras 
sprinto bien, pero en ocasiones, 
no voy bien en estos terrenos. 
Considero que hago un poco de 
todo y si de mí dependiera, me 
gustaría ser escalador ya que 
comprendo que el que sube bien 
tiene un mayor futuro.

Antonio Barrio Sastre 
(Foto: José M.e Heredero)

inmediaciones de La Granja.
Ya dentro del calendario 

cial, se tiene pensado paniCP^ 
en la Travesía Invernal de la 
jer Muerta, el próximo doming 
de la que ya informamos ay _ 
la XVII Marcha de Veteranos ó 
organiza la S.D.E. de Madrid y 
tendrá lugar el próximo ¿1 
brero. Ya dentro delI esquí d^ 
vesia, también el día 21 s |g 
brará la Travesía Grube P g 
Sierra de Béjar, y la Alta 
Credos, que organiza a |og 
Peñalara y que tendrá lug 
días 27 y 28 de este mismo n
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a nunc io s po r  pa l a br a s HABITAT
FINCAS

VARIOS

a l q uil er es

SE ALQUILA local céntrico. 280 
m2. Teléfono 428470.

FUNCIONARIAS buscan piso 
amueblado Teléfono 431714 (tar
des).

ALQUILO local 80 m2. 0/ Cla
vel. 2 alturas. RACES. 426600 
(9 a 1).

APARTAMENTO a estrenar, es
quina Ladreda, ideal para des
pacho profesional. RACES. Te
léfono 426600 (mañanas).

ENSEÑANZA
HAGA los deberes con nosotros: 
Especial E.G.B. Grupos reduci
dos. Biblioteca propia. La me 
jor preparación para todas las 
asignaturas. Precios asequibles. 
A. Cervantes. San Francisco, 19.

CONVOCADAS 1.500 plazas ofi
ciales auxiliares y agentes judi
ciales. Poseemos textos-test. 
Cascos. 9. Teléfono 434010.

OPOSICIONES Jesús Díaz: Pla
zas auxiliares y agentes judicia
les. 2.300 plazas. Preparación 
por titulares del Cuerpo. Teléfo
nos 427116, 436908 y 426814.

OPOSICIONES: Agentes judicia
les. Convocadas 484 plazas. Pre
paración profesores especiali
zados. Colón, 5, 1.° D. Teléfo
nos 434723 - 423449.

OPOSICIONES: Cuerpo de ges
tión. Administrativos - auxiliares 
ministerios. Colón, 5. Teléfonos 
434723 - 423449.

TRASPASOS
SE TRASPASA boutique, zona 
calle Real, totalmente instalada. 
Local apto también para con
sultas, oficinas o peluquería. Te
léfono 432866.

TRABAJO

SE PRECISAN vendedores/as. 
Teléfono 426230.

SE NECESITAN chicas de lim
pieza para hostal. Teléf. 555005.

SE PRECISA persona para per
noctar en domicilio al cuidado 
de anciana. Teléfono 428931.

NECESITO empleada de hogar 
externa, con informes. Teléfo
no 423817.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

Arzobispo 
'Carrillo

INTRIGAS CORTESANAS DEL SIGLO XV
El arzobispo de Toledo, don Alfonso Carrillo, se sentía mo
lesto por la preferencia que los Reyes Católicos dispensaban 
al cardenal Mendoza. El prelado toledano sentía el tan fre
cuente pecado de la envidia y se enfadó seriamente. Se 
retiró de la Corte, que entonces estaba en Segovia, y dis
gustado con la reina Isabel, se pasó al bando de los partida
rios de Juana la Beltraneja. Ya había luchado anteriormente 
contra el rey Enrique IV a favor de Isabel y Fernando, pero 
al considerar que no ocupaba el lugar soñado en la estima
ción de estos monarcas, cambió i*- parecer, intrigando en 
tonces en beneficio de la princesa Juana. Como vereis, ya 
en el siglo XV era cosa fácil cambiar de partido, sobre todo 
cuando en la política solamente se busca el medro personal. 
La Historia siempre se repite.

OFRECIDO POR Auténtica leche pura de las 
mejores vacas de la sierra segoviana

2 PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD

NORMAL - DESNATADA 
PASTERIZADA - ESTERILIZADA

El alimento más sano

CHICOS/CHICAS, 19 30 años. 
Ganen dinero horas libres. Telé
fono 433104. nueve a once ma
ñana.

A TI, hombre o mujer de más 
de 25 años, con diferentes aspi
raciones e inquietudes y la prin
cipal es un empleo serio y es
table, te ofrecemos el poder 
integrarte en nuestra empresa. 
¡Ahora! Teléfono 435436 (horas 
oficina).

NECESITO chica fija o asisten 
ta. Informes: Conde Sepúlve 
da. 1 (nortería).

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA UANCASA

LLANCASA, pisos, locales, so 
lares. Facilidades hasta 20 años. 
Ladreda, 25, 1.° A. Teléfonos: 
425358 - 435962.

MIGUEL TOVAR
AGENCIA INMOBILIARIA 
CON NOMBRE PROPIO

PRESTIGIO, EFICACIA
VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Traspaso local Muerte 
y Vida, 120 metros, interesante 
renta.

TOVAR: Traspaso local Conde 
Sepúlveda, 50 metros. Buena 
fachada.

TOVAR: Alquiler o venta, local 
calle Rancho, 280 metros.

TOVAR: Alquiler o venta, calle 
General Santiago, perfecto ga
raje, almacén.

TOVAR: Alquiler local junto Azo- 
guejo, 213 metros. Mucho paso 
coches.

TOVAR: Alquilo oficina en Muer
te y Vida, sobre 30 metros.

TOVAR
Venta o traspaso BAR 
muy acreditado, 200 

metros, terraza.
INFORMACION PERSONAL

PISOS, locales, traspasos, fincas, 
alquileres. Fdez. Ladreda, 25,2.° D. 
Telf.: 430661

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. Si quiere vender, si 
quiere comprar, siga los nue
vos sistemas en gestión inmo
biliaria.

HABITAT: Las Navillas. 3.228 
metros. Urbana. Agua, luz, telé
fono. Susceptible de división.

HABITAT: Palazuelos. 4.000 me 
tros. Zona urbanizable. 2.000.000 
pesetas.

HABITAT: San Marcos. 7.000 
metros. Edificación 150 metros, 
piscina. Amplia huerta. Oportu
nidad.

HABITAT: Torrecaballeros. 9.000 
metros. Servicio de agua y luz. 
Buen acceso. 1.000 pesetas/m.

HABITAT: Revenga. 650 a 1.500 
metros. Casco urbano. Agua y 
luz.

HABITAT: Polígono Industrial 
«El Cerro». 1.400 metros. Terre 
no muy firme. Buen precio.

HABITAT: Peñas El Erizo. 1.800 
metros. 30 m. fachada a calle. 
Urbanización. Todos los servi
cios.

HABITAT: Urbanización El Soti
llo. 1.800 metros. Finca urbana 
susceptible de división.

HABITAT: Tizneros. 28.000. Muy 
llana. Próximo agua y luz. 300 
pesetas/m.

HABITAT: La Lastrilla. 3.900 me
tros. Urbanizable. 2.700 pese
tas/m.

HABITAT

VENDE
• PISO CALLE SAN AGUSTIN

• 120 METROS. TODO EXTERIOR
• PLAZA DE GARAJE

SITUACION INMEJORABLE

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalet solares, alquileres. 
Dr. Gástelo, 2 (frente enlosado 
catedral). Teléfono 433010.

INMOBITEC
Técnicos Inmobiliarios 

a su servicio

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Cana
rias, Sierramar. Patino. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas)

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

PUA: Proyectos, arquitectura, 
construcción, rehabilitación, vi
viendas. chalets, naves indus
triales, etc. Teléfono 433718.

BUSCAMOS familias para reci
bir grupos de estudiantes fran
ceses, estancias cortas. Más in
formación: Teléfono 436094, de 
8 a 10 noche.

HIPOTECAS instantáneas. Cual
quier cantidad. Hasta 20 años. 
Cancelamos embargos. (91) 
4311370 - 4311319.

ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 pesetas/diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209, 
San Sebastián.

VEHICULOS

PEUGEOT 505 SR, perfecto es» 
tado. Teléfono 428344.

AUTOHOF, SA Automóviles de im
portación. Teifs.: 433267-425162

VENDO Ford Fiesta, -buen pre
cio. Teléfono 425908.

VENDO Talbot Horizon GLS - 5 
velocidades. Teléfono 420937 (de 
2 a 4 y 8 a 11).

VENTAS
ESTUFA CHIMENEA, marca «Su- 
pra». 140.000 pesetas. Teléfono 
550590 (noches).

¡¡¡LA CASA de las lámparas, 
enorme surtido!!! Muebles Lá
zaro. San Francisco, 34.

RODAMIENTOS Ferber, com
presores ABC, manómetros, la
tiguillos, mangueras, cadena, pi
ñones, peines motosegadoras, 
machos roscar, terrajas. Trave
sía José Antonio. Teléfonos 
426645 - 426861.

REPUESTOS motor Can-peón. 
Lombardini, Same, Díter Feli 
ciano Martin Martin Teniente 
Ochoa. 10. Teléfono 433810

VENDO teja vieja. Cantimpalos. 
Teléfonos 496045 ■ 496350.

VENDO aparatos de peluquería 
señora, con producto. Teléfono 
155018.

SE VENDE chalet con dos plan
tas, jardín y piscina. Navas de 
Riofrío, carretera de Palacio, c/ 
La Liebre. Teléfono 427351.

BUEN local acabado, para fami
lia que quiera poner cualquier 
negocio, zona comercial. Precio 
interesante. Teléfono 422374.

VENDESE carreterillas elevado
ras, seminuevas, 1.000 hasta 
12.000 kilos, gasoil y eléctricas. 
Ocasión. 91/4592689 91/2539446.

SE VENDEN lombrices rojas de 
California con tecnología y asís 
tencia técnica. Suministro y 
cantidades a convenir. Llamar 
al teléfono 420078. Sr. Julio

SEMILLAS de flores y hortico 
las. césped, bulbos. Floristería 
El Jardín.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES: 1: Recipien
te donde se pisa la uva para sa
car el mosto. 2: Pusieran juntas o 
armonizaran varias cosas. 3: Mé
dico griego considerado dios de 
la medicina. 4: Ser. Al revés, cer
veza inglesa (Pl). 5: Al revés, ins
trumento de labranza. Nota mu
sical (Pl). 6: Negación. Al revés', 
hablarán. Dios egipcio. 7: de
mostrativo. Al revés, chupa el 
jugo de una cosa. 8: Al revés, ni
vel. Onomatopeya de la voz de la 
gallina clueca. Letras de «reno». 
9: Famoso cardenal francés. 10: 
Olivo. 11: Cueva que sirve de cu
bil al oso.

VERTICALES: 1: Espacio o pe
riodo de tiempo largo e indefini
do (Pl). 2: Trasladar a otro una 
carga, trabajo o cosa no grata. 3: 
Lanza o pica. Conjunto de tres 
voces o instrumentos. 4: Ciudad 
de Suiza. Onomatopeya de la voz 
de la gallina clueca. 5: Deidad 
babilónica. Vocal repetida. Chi- 
tón. 6: Natural de la Galia. Mude 
una centinela o tropa que guar
nece un puesto. 7: Altar. Nota 
musical. Olfatear. 8: El que en la 
antigua Grecia iba de pueblo en 
pueblo recitando poemas. Acu
dirá. 9: Labor en hueco sobre 
metales preciosos, rellena con 
un esmalte negro. Substancia 
viscosa, negra, obtenida desti
lando al fuego la madera de va
rios árboles coniferos. 10: Al re
vés, enlazarélo. 11: Tuéstalo.

SOLUCION
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PROBLEMA 
DE AJEDREZ
NEGRAS

BLANCAS Por HARRY SMI1 H

Juegan blancas y dan mate en 
tres. ¿Cómo?

SOLUCION:
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Según Abel Caballero

En un año, las TV privadas 
darán cobertura al 50 
por ciento de la población

Otros siete 
delincuentes 
fusilados en China

Pekín.— Otros siete delin
cuentes han sido fusilados en 
Shanghai por los delitos de 
homicilio, violación y robo, 
dentro de la reciente campa
ña lanzada por las autorida
des contra la delincuencia.

El diario «Wenhui» de 
Shanghai informó del caso de 
Jiao Zhaoqing, acusado de 
dar muerte a un guardia de 
una factoría de productos lác
teos cuando éste lo descubrió 
al intentar robar un saco de 
arroz.

Otro ejecutado, Yang Xing- 
bo, fue acusado de violar a 
seis niñas de entre cinco y 
nueve años, a las que atraía 
a su casa con regalos y ju
guetes.

En la última semana, otras 
13 personas fueron ejecuta
das en Pekín y Cantón por 
delitos de homicidio, robo y 
suplantación de la Policía.— 
Efe.

Waldheim reitera su rechazo 
a dimitir

Viena.— Mientras miles de 
manifestantes pedían anoche en 
Viena su renuncia, el presiden
te de Austria, Kurt Waldheim, 
reitera hoy en una entrevista pe
riodística que no piensa dimi
tir pese a las crecientes presio
nes en esa dirección.

Con el pretexto de que sú re
nuncia sólo serviría para «agra
var aún más la situación», Wal
dheim dijo hoy al diario conser- 
ador « Die Presse» que ello aten
taría contra «los principios de
mocráticos» sobre los que se ba
só su elección en junio de 1986.

Previamente, una manifesta
ción por el baile anual de la Ope
ra de Viena se convirtió anoche 
parcialmente en violenta pro
testa contra Waldheim, que ocu
paba el palco de honor en la 
gala, a la que finalmente no 
quiso asistir el Rey Hussein 
de Jordania.

Grupos aislados de entre los 
manifestantes —4.000 según los 
organizadores y 2.500 según los 
responsables de orden públi
co— se enfrentaron con la Po
licía, registrándose finalmente 
cuatro heridos, una joven mani
festante y tres policías y varios 
detenidos.

En respuesta a las conclu
siones de la Comisión Interna
cional de Historiadores que in
vestigaron su pasado militar, 
Waldheim expresa hoy en tono

Rafael de Paula 
intentó matar al 
presunto amante 
de su esposa

Cádiz.—El fiscal de la Au
diencia Provincial de Cádiz 
ha solicitado una pena de sie
te años de prisión contra el 
torero Rafael de Paula por la 
agresión sufrida por José 
Gómez Carrillo, presunto 
amante de su esposa, en 
marzo de 1985. El fiscal cali
fica los hechos como homici
dio en grado de frustra
ción.

Tensas relaciones EE. UU.- Panamá

George Bush advierte 
al Ejército panameño

«Tenemos un Tratado y defenderemos 
nuestros intereses si fuesen 

amenazados»
Washington.— Por primera 

vez desde la agudización de las 
tensiones entre Panamá y Es
tados Unidos, uno de los más 
importantes dirigentes del Go
bierno norteamericano advirtió 
enérgicamente a los oficiales pa
nameños que propugnan el re
tiro del Comando Sur estadouni
dense de la Zona del Canal.

«Nosotros tenemos un Trata
do con Panamá. Nosotros defen
deremos nuestros intereses si 
fuesen amenazados», dijo de 
forma categórica el vicepresi
dente estadounidense, George 
Bush, al comentar las peticio
nes de la oficialidad paname
ña de retirar el Comando Sur 
norteamericano de la Zona del 
Canal.

no exento de patetismo su «res
peto hacia quienes se resistie
ron» al fascismo.—Efe.

EN TELEGRAMA

ESPAÑA

EL CONSEJO EJECUTIVO del 
Banco de España acordó reti
rar de la circulación el billete 
de 200 pesetas, emisión 16 
de septiembre de 1980, con 
la efigie de Leopoldo Alas 
«Clarín». Dichos billetes 
conservarán su poder libera
torio durante un año.

EL PERIODISTA Miguel Angel 
Aguilar ha rechazado, en una 
carta dirigida al presidente de 
la Comunidad Autónoma de 
Madrid, Joaquín Legui na, la 
dirección general de RTV de 
Madrid por no haber obtenido 
el consenso del Consejo de 
Administración del Ente.

LA SITUACION de la mujer en 
el mundo del trabajo y el mar
co legal que ampara sus de
rechos, son algunos de los 
asuntos que se debatirán en 
el primer Congreso de la Mu
jer en Cataluña, que se cele
brará en fechas próximas.

EXTRANJERO

UN PROFESOR IRANI de la 
Universidad de Toulouse (sur 
de Francia) fue expulsado 
esta mañana del territorio 
francés por razones de «or
den público», se supo de 
fuentes policiales. Se trata de 
M. Yahangir, de 26 años, al 
que se habría denegado la re
novación de su tarjeta de resi
dente.

EL PRESIDENTE checoslovaco, 
Gustav Husak, concedió ayer 
la «Orden de la Amistad» a 
Clodomiro Almeyda, secre
tario general del Partido So
cialista de Chile, con ocasión 
de su 65 cumpleados, infor
ma hoy la agencia «CTK».

Las tensiones entre el general 
Manuel Antonio Noriega, jefe 
de las Fuerzas de Defensa de 
Panamá, y Estados Unidos, se 
intensificaron esta semana a 
causa de las audiencias públi
cas en una subcomisión del Co
mité de Relaciones Exteriores 
del Senado donde se acusó al 
militar de proteger y dar co
bertura al narcotráfico.

El Gobierno estadounidense 
presiona desde hace meses a 
Noriega para que abandone el 
poder, posibilite una salida pací
fica y democrática.

Después de hechas las acusa
ciones públicas en Washington’, 
los oficiales panameños sugirie
ron esta semana a Noriega la 
salida de los norteamericanos.

En 1977 el general Ornar To- 
rrijos y el presidente, Jimmy 
Cárter, firmaron un Tratado por 
el que al final de esta centuria 
el Canal de Panamá pasará bajo 
total control de esta nación.

El Tratado fue ratificado por 
un plebiscito del pueblo de Pa
namá, mientras que el Senado 
estadounidense incluyó un pro
tocolo por el que en caso de 
amenaza a las instalaciones, Es
tados Unidos puede ordenar la 
actuación de sus Fuerzas Arma
das. en defensa de esta ruta in
teroceánica.

Bush en tono enérgico dijo a 
su paso por Portsmouth (New 
Hampshire) que «no puede ha
ber duda» sobre la vigencia y 
respeto al Tratado; «el presi
dente Reagan no puede ser 
amenazado por Noriega ni nadie 
en los términos de una reti
rada» de las fuerzas del Coman
do Sur.—Efe. 

El Ejército de Tierra reclama 
otro campo de tiro

Madrid.— El Ejército de Tierra ha elevado al Ministerio de 
Defensa una propuesta para crear un nuevo campo de tiro de 
«carácter nacional», con una extensión de 14.000 hectáreas, 
que permitirá el entrenamiento de unidades tamaño brigada. 
Este campo debería estar situado al Oeste de la Península. 
Los emplazamientos estudiados hasta ahora se encuentran 
en la región castellano-leonesa (probablemente en la provin
cia de Valladolid) y en Extremadura.

Los dos únicos campos de maniobras que actualmente 
utiliza el Ejército (San Gregorio y Chinchilla) son insuficien
tes para el entrenamiento.

Francia: Cinco muertos en un accidente de coche
causado por las inundaciones

La Roche - sur - Yon (Fran- La conductora, de 27 años, han causado graves inundac

cia).— Cinco personas, entre 
ellas una niña de cuatro años y 
un bebé de 20 meses, resultaron 
muertas en un accidente de au
tomóvil provocado por las inun
daciones en la región de Ven- 
dea, oeste de Francia. . ■

Según informaciones de los 
socorristas, el accidente ocurrió 
esta madrugada al caer el coche 
a un canal. Un testigo indicó que 
la conductora perdió el .control 
del automóvil por causa, de las 
inundaciones cuando cru/aba un 
puente, y el coche se precipitó 
al canal.

Madrid.— El ministro de 
Transportes, Turismo y Comu
nicaciones, Abel Caballero, 
anunció que en un año las tele
visiones privadas darán cober
tura al cincuenta por ciento de la 
población.

Caballero, que pronunció ano
che una conferencia en el Club 
Siglo XXI, de Madrid, aseguró 
que en un segundo año esta co
bertura se ampliará hasta el se
senta por ciento.

El ministro afirmó durante la 
cena-coloquio posterior que las 
televisiones privadas se servirán 
«básicamente» de la red técnica 
de Televisión Española, con 
«una batería de inversiones ya 
diseñadas en este momento».

CRISIS DE GOBIERNO
A la pregunta de si se nota 

ambiente de crisis en el Gobier
no, Abel Caballero contestó «a 
preguntas estándar se dan con
testaciones estándar, y en este 
caso la voy a evitar», para 
añadir después «que lo haya o 
no es irrelevante, lo relevante es 
lo que diga el presidente».

El responsable de Transpor
tes anunció, durante la confe
rencia, la inversión de 350.000 
millones de pesetas en el Plan 
de Transporte Aéreo hasta el 
año 2.000, de los que cien mil 
millones se invertirán en una 
primera fase de cara a 1992.

Abel Caballero dijo que la Ad
ministración negocia en la ac-

Fútbol

Boskov amenaza con fichar 
por el Atlético de Madrid

Roma.— Vujadin Boskov, 
preparador del Sampdoria, de 
la Primera División italiana de 
fútbol, ha amenazado con irse al 
Atlético de Madrid si no le dan 
las armas para hacer de su equi
po uno de los grandes del fútbol 
europeo.

Según una información dedi
cada al toma y daca del mundillo 
balompédico, que hoy publica el 
cotidiano deportiva «La Gazzet- 

salió despedida del vehículo y 
sufrió graves heridas en las 
piernas. Los demás ocupantes 
del coche no lograron escapar de 
las aguas y fallecieron ahoga
dos. pese a los esfuerzos de los 
socorristas, avisados por el tes
tigo del accidente.

Las cinco victimas mortales 
son: Virginie, de cuatro años, y 
Armand, de 20 meses, hijos de 
la conductora; una pareja de 
unos 50 años y su hija, de 20.

Las fuertes lluvias que afec
tan estos dias el oeste francés 

tualidad, condiciones técnicas y 
de inversión con tres compañías 
internacionales de parques tu
rísticos, porque tras la experien
cia con Disney «nos hemos dado 
cuenta que somos un país codi
ciado por estas empresas y estoy 
seguro —dijo— que dará buen 
resultado».—Efe.

MARGARETTHATCHER 
VENDRA A ESPAÑA 

EN NOVIEMBRE
La primera ministra británica. 

Margaret Thatcher, acordó ayer 
con el presidente del Gobierno 
español, Felipe González, que 
su anunciada visita a España se 
celebrará en el mes de noviem
bre como preparativo del viaje 
de Estado que más tarde rea
lizará la Reina Isabel II.

ta dello Sport», el club madrile
ño ha decidido no renovar el 
contrato al argentino Menotti y 
«ha hecho una oferta riquísima 
y oficial a Boskov, muy conocido 
y estimado en la capital de Es
paña, donde entrenó al Rea 
Madrid».

Boskov ha declarado, a este 
propósito, que no tomará ningu
na decisión «hasta que no hab e 
con el presidente Mantovam 
(del Sampdoria)», al que a 
dado su palabra.

Frente a la oferta de un con 
trato prácticamente vitalici • 
Boskov ha exigido que el 
doria no ceda a ningún juga 
(muchos clubes están detr 
de Gianluca Vialli, de 23 añ°su. 
refuerce el equipo con dos '9
ras de peso. -

El mister yugoslavo se 
cuentra a gusto en Génova. 
donde no se iría nunca «si c 
tase con un Sampdoria aún 
poderoso», pero confiesa que g 
puede continuar diciendo n° 
todos.—Efe.

nes en toda la región. ,
Otras regiones de y

fren también fuertes l|u d0 
en Paris, el Sena ha alca 
un nivel de 4,70 metros. °vjaS 
ha obligado al cierre a .||aS 
rápidas situadas en sus ga. 
y a la suspensión de la n 
ción en sus aguas. ¿el

El nivel de las agua
Sena deberá bajar haS óv¡|e5 
metros para que los auto |gS 
puedan volver a circular 
laderas del rio. cuyo cau 
gue creciendo, según 
mas previsiones.—Efe-
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